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Nayarit 
tendrá 
hospital de 
especialidades “Toro” reconoce labor 

de los periodistas   

Hoy registra el PRI a sus 
precandidatos “amarrados” a 
las presidencias municipales
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a10

Descubre al amante de su 
esposa por mensajes de celular

* Igual lo hará para diputados, síndicos y regidores, habrá pasarela con caras alegres por su nominación

UAN festeja a las madres 

a19a6

Alicia Monrroy
Compostela

Fátima del Sol
Santiago

José Gómez
Bahía

Roy Gómez
Tepic

Julio César López
Xalisco

Salvador Saldaña
Tuxpan

¡No meto las 
manos en el 
proceso del 
SNTSS! a3
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*Higinio Madrigal para presidente de Tepic
 *Rosario Cambero y Cuauhtémoc Becerra para diputados son una buena 

opción para el electorado. 

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

La descarada corrupción en que 
han incurrido los ex presidentes 
municipales del PRI que en la 
última década han administrado los 
recursos públicos del municipio de 
TEPIC solo para enriquecerse, son 
la causa del gran endeudamiento 
que tiene el ayuntamiento capitalino, 
pero el pueblo aún está a tiempo 
de corregir el rumbo y votar en este 
proceso electoral por otras alternativas políticas, 
palabras más, palabras menos, fueron las que 
declaro el ex delegado federal de profeco el 
licenciado HIGINIO MADRIGAL MONTAÑO, quien 
es el candidato del Partido Movimiento Ciudadano 
a la Presidencia Municipal de TEPIC. 

Cabe comentar que HIGINIO MADRIGAL 
MONTAÑO como servidor público tiene una amplia 
experiencia en la administración pública federal 
y por consiguiente, es un amplio conocedor de 
los problemas económicos y financieros por 
los que atraviesa el municipio de TEPIC, que 
afortunadamente asegura, todos estos problemas 
se pueden resolver trabajando con honestidad y 
transparencia , solo así es como se puede dar 
solución a toda la problemática que afecta a la 
administración pública municipal que actualmente 
es causa que no se pueda ofrecer a la población 
un eficiente servicio en el suministro de agua 
potable, recolección de basura, alumbrado 
público y seguridad.  

Pero para que todo esto se haga realidad 
es necesario corregir el rumbo en el municipio 
de TEPIC,  es necesario que la ciudadanía a 
la hora de acudir votar le dé la oportunidad a 
otros candidatos, por que seguir votando por 
los mismo de siempre es condenar al municipio 
al abandono y al rezago en la obra pública. 
HIGINIO MADRIGAL MONTAÑO está convencido 
que las finanzas del ayuntamiento de TEPIC 
se pueden sanear manejando los recursos 
públicos con transparencia y honestidad para 
que se apliquen correctamente en mejorar los 
servicios municipales, comprar camiones para la 
recolección de basura, pagar sueldos a tiempo 
a los trabajadores sindicalizados y de confianza 
y hacer obra pública, todo se puede hacer, dijo 
el candidato del Partido Movimiento Ciudadano 
a la Presidencia Municipal de TEPIC, quien se 
encuentra muy optimista ya que en su recorrido 
por diversas colonias de la ciudad ha recibido de 
la población importantes muestras de respaldo 

a su aspiración política. 
También por el Partido Movimiento Ciudadano, 

tuvimos la oportunidad de platicar con la candidata 
a diputada por el quinto Distrito ROSARIO 
CAMBERO, quien expreso que los problemas que 
afectan a los habitantes de las colonias y ejidos 
del municipio de TEPIC no se pueden resolver 
solo con quejarse de los malos gobiernos, ya es 
necesario que el ciudadano participe y manifieste 
su inconformidad y su enfado, votando en este 
proceso electoral por otros candidatos, aunque 
trabajen en el gobierno los ciudadanos pueden 
votar por otras caras, por otros colores, es por 
eso que esta acudiendo a las colonias del quinto 
Distrito a solicitar el voto de los padres de familia, 
de los jóvenes en edad de votar, de los hombres y 
mujeres, por que solo con la participación decidida 
de todos es como se puede aspirar a tener una 
mejor ciudad con mejores servicios, mejores 
calles, mejores avenidas y mejor seguridad. 

En el quinto distrito dijo la candidata, hay 
colonias como la H.Casas, donde vivió y la Santa 
Teresita que como todas en la ciudad tienen 
pésimos servicios municipales y los baches en 
las calles tienen años sin que el ayuntamiento 
los rehabilite, es por eso que pide el voto para 
demostrar que las cosas se pueden hacer bien, 
ya que el Partido Movimiento Ciudadano está 
haciendo un buen trabajo en los municipios que 
gobierna en el país como el de Tlajomulco que 
es parte de la zona conurbada de Guadalajara, 
donde al tomar posesión había una gran deuda 
pública y fue saneada por el alcalde de su 
partido y ahora es el único municipio del país 
que no tiene deuda, en Acapulco, el alcalde del 
Movimiento Ciudadano a los tres meses de haber 
tomado posesión lo saco del buro de crédito por 
lo endeudado que estaba, en TEPIC las cosas se 
pueden hacer bien si el pueblo le da la oportunidad 
a los candidatos del partido. 

Expresó CHARY CAMBERO. Precisamente a 
ambos candidatos del Partido Movimiento Ciudadano 
los encontramos en el desayuno ofrecido por el 

El presidente del Comité Directivo Estatal 
del Partido Revolucionario Institucional, Juan 
Carlos Ríos Lara, dio a conocer la lista de 
candidatos a regidores, diputados y presidente 
municipal, destacando el caso de la capital 
nayarita en que la encabeza Roy Gómez Olguín, 
que va por el gobierno capitalino, junto con su 
suplente Jocelyn Fernández Molina, en tanto 
que el coordinador de la campaña será Carlos 
Sáldate Castellón.

En el mismo evento se informó respecto la 
lista de abanderados a diputados por los cinco 
distritos de Tepic, quedando como sigue; para 
el uno Gerardo Siller Cárdenas, el dos Jorge 
Segura, el tres Jassive Durán, el cuarto Amado 
Rubio, en tanto que el quinto malo lo jugará el 
funcionario de las Grandes Obras.

El líder del tricolor dio a conocer que en 
Santiago ira Fátima del Sol, Bahía de Banderas 
José Gómez y Compostela Alicia Monrroy de 
Cambero, municipios considerados de mayor 
importancia y en que el PRI se jugará el todo 
por el todo con el objeto de ganarlos, al grado 
incluso, hasta probablemente negociar la misma 
capital nayarita.

Se tiene conocimiento que hoy jueves los 
distintos candidatos serán registrados ante 
las instancias correspondientes, y tendrán 
mayor seguridad y obviamente se pondrán a 
trabajar al cien, dado que en estos momentos 
todavía creen ser removidos y del plato a la 
boca se les caiga la zopa de las tres letritas 
denominadas PRI.

Seguramente el delegado nacional Jericó 
Abramo Masso, estará muy pendiente del 
desarrollo, trabajo y acciones de los comités 
municipales de ese instituto, en que algunos 
han sido renovados últimamente, como el caso 
de Tepic, a donde llegó Eloy García, joven 
del que es indudable su capacidad para otras 
cuestiones, pero en el caso de la política, es 
la primera experiencia que tendrá y no deben 
dejarlo solo con el paquete, porque de lo contrario 

entregaría malas cuentas al primer priísta 
del Estado, quien va invicto en los procesos 
electorales celebrados en esta tierra ardiente 
cuna de valientes y mujeres ardientes.

Un par de ocasiones he sido invitado a las 
conferencias del PRI y es notorio el optimismo, 
triunfalismo y la victoria del partido en el proceso 
del 6 de julio, mientras que los candidatos 
mencionados en párrafos anteriores demuestran 
lo contrario, se notan herméticos, nerviosos 
y desencajados, como si pronosticaran que 
no les ira del todo bien, postura que debieran 
cambiar y mostrarse más alegres y no llorar 
antes que probablemente les peguen, aunque 
la verdad no hay por dónde, la caballada del 
resto de institutos políticos están peor.

Se sabe que en estos momentos se encuentran 
molestos los chiquillos pubertos que forman 
parte del FJR, debido que su maestra, líder 
y guía, la chamaquita sangrona y pedante 
Sofía Bautista Zambrano, no fue tomada en 
cuenta la hora del reparto de las candidaturas, 
pero bien podría ir en la lista plurinominales y 
con suerte llegue de rebote, claro, siempre y 
cuando se ponche el carro y llegue incompleto 
al domingo 6 de julio. 

Bien dicen que más sabe el diablo por viejo, 
pues quien ni esperaba la tomara en cuenta 
salió como candidata del tercer distrito, me 
refiero a Jassive Durán, mujer que ya fue 
regidora y también hizo un papel irregular en la 
demarcación que le correspondió, no obstante, 
todo indica que el padrino de ésta  tiene más 
poder y peso político que el de Sofía, muchachita 
que es identificada con el ex gobernador Ney 
González Sánchez, quien le regaló la regiduría, 
dado que hasta hace tres años era una total 
desconocida al interior del PRI donde en su 
momento partieran el pastel Lucas Vallarta 
Robles, Salvador Sánchez Vázquez, Celso 
Delgado Ramírez, y otras gentes consideradas 
de la vieja guardia que ahorita solamente se 
encargan de cuidar a los nietos e ir a la guardería 
por ellos. Así las cosas

La chiquillada se dice chamaqueda, solo perdiendo  
llegará Sofía, Jassive Durán tuvo más poder 

amigo periodista CUAUHTEMOC BECERRA, quien 
es candidato a diputado por el Segundo Distrito 
por el partido en mención, y en esta ocasión el 
motivo de este desayuno fue por cumplirse el 
segundo año de haber fundado su semanario El 
Cardenal, del cual es director general, un proyecto 
informativo hecho realidad que a pesar de las 

dificultades económicas imperantes, aunado 
al amedrentamiento de que ha sido objeto por 
algunas publicaciones incomodas para algunos, 
no solo ha permanecido vigente, si no que ha  
fortalecido su presencia, es por eso que desde 
esta casa editorial lo FELICITAMOS y que siga 
adelante en la noble labor de informar.
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* Ana María Madera olvidó borrar los mensajes y eso desencadenó todo: el 
homicidio de Luis Miguel Munguía a manos de su esposo Juan Herrera Gamboa.

•	 Tras	ser	presentado	formalmente	como	el	coordinador	de	campaña	de	Roy	Gómez,	el	
diputado	Carlos	Saldate	Castillón,	aseguró	que	el	PRI	y	sus	candidatos	encabezarán	una	campaña	

positiva,	que	atenderá	a	la	gente	y	sus	necesidades	

Brotan detalles; descubre al amante 
de su esposa por mensajes de celular

Destapa el PRI a sus candidatos 
a las presidencias municipales  

La mañana de este miércoles, en la 
sede estatal del tricolor, durante una 
conferencia de prensa, fue presentado 
formalmente el diputado local, Carlos 
Saldate Castillón, como el coordinador 
de campaña de Roy Gómez Olguín, 
quien este jueves presentará su registro 
como precandidato a la alcaldía de Tepic, 
junto con Joselyn Fernández Molina, 
como Síndico, representando la fórmula 

priísta de unidad para ser postulados 
como candidatos y contender en la 
elección del próximo 6 de julio.

En un ambiente de algarabía priísta, 
el presidente del Comité Directivo 
Estatal del PRI, Juan Carlos Ríos Lara, 
acompañado del delegado general 
del CEN del PRI, Jericó Abramo 
Masso, inició su mensajeseñalando 
que tras un intenso recorrido por el 

territorio nayarita y encuentro con la 
militancia y simpatizantes, con sectores 
y organizaciones de su partido, se 
construyó la mejor y principal coalición, 
la alianza con la gente, a la que se 
sumaron los Partidos Nueva Alianza y 
Verde Ecologista de México, fortaleciendo 
así la tarea partidista y el proceso 
interno de selección y postulación de 
los candidatos de la coalición por el 

Por Oscar Verdín Camacho

Cuando después de las nueve de 
la noche del sábado 26 de abril, Ana 
María Madera Ramírez escuchó las 
sirenas de un camión de bomberos y 
a unas gentes en la calle comentando 
que un carro se  incendiaba, ella ya 
sabía que el cadáver de Luis Miguel 
Munguía Bernal, de 43 años, se 
encontraba dentro de ese vehículo, 
un taxi color blanco.

Recién acababa de entrar a su 
casa su esposo Juan Herrera Gamboa 
y le contó: había matado a quien fue 
su amante. Primero lo atacó con una 
navaja y después le prendió fuego, 
tras de que se estacionó afuera de la 
secundaria Luis Ernesto Miramontes 
Cárdenas, en el fraccionamiento Riveras 
de La Laguna. 

A eso de las 11 de la noche del 26 
de abril, cuando la Fiscalía General del 
Estado ya había iniciado la investigación, 
Ana María y Juan se dirigieron a un bar 
de la avenida Insurgentes, consumieron 
bebidas alcohólicas y bailaron. Ella se 
resistía, pero Juan quería que lo viera 

mucha gente para, en dado caso, tener 
una coartada. Regresaron a su casa 
durante la madrugada. Ebrio, él se 
dispuso a dormir.

*
Para esas horas los familiares de 

Luis Miguel eran interrogados por 
policías; en especial querían saber si 
era consumidor de drogas, y es que 
inicialmente se creyó que su muerte 
sería producto de un ajuste de cuentas 
entre delincuentes. 

Pero fue precisamente un pariente 
cercano de Luis Miguel quien ofreció 
una pista crucial a los policías: él 
sabía de la relación con Ana María, de 
hecho Luis Miguel se la presentó en 
un negocio donde ella trabajaba en la 
venta de tortas, frente a Tránsito del 
Estado, pero también había escuchado 
hablar de las advertencias de su esposo, 
además de que Ana María vivía muy 
cerca del lugar de los hechos.

Así,  pronto se consiguió la 
detención de la pareja; él es acusado 
de homicidio calificado, mientras que 
ella de encubrimiento y tiene derecho 

a la libertad bajo fianza. De hecho, el 
martes seis fue citado que estos días 
podría salir de la cárcel mediante una 
garantía de 15 mil pesos.

* 
Juan Herrera sospechaba que Ana 

María se entendió con otro hombre 
cuando estuvieron separados, ambos, 
coincidentemente, taxistas.

Y fue una noche en la primera 
quincena de abril cuando ella dejó 
su celular sobre un mueble mientras 
se bañaba. El olvido era doble: en el 
celular quedaron dos mensajes que 
no borró. “Hola, quiero verte”, decía el 
primero, y “por qué no me contestas, 
¿te pegan?”, según una declaración 
del propio detenido. 

Los mensajes fueron leídos por Juan 
y se lo reclamó a Ana María; amenazó 
con matarlos si seguía la relación. Ella 
aceptó que se había entendido con otro 
hombre, pero en un tiempo atrás.

Lo que Luis Miguel jamás se imaginó 
fue que el celular de Ana María quedó 
en manos de Juan y ese 26 de abril 
por la tarde envió un mensaje que 

desencadenó su muerte:
“Hola”, escribió.
Haciéndose pasar por Ana María, 

Juan le respondió:  “quiero verte, 
¿puedes venir?”, a lo que Luis Miguel 
contestó: “si, ¿a qué horas?”. Y cayó 
en el engaño: “te veo a las 8:30 en la 
calle que está antes de llegar a mi casa, 
enfrente de una farmacia”. 

Juan Herrera Gamboa tuvo el 
suficiente tiempo para comprar una 
caja de cerillos y encontrar su navaja. 
Según su narración, llegó a la cita antes 
y aunque no conocía a Luis Miguel 
sabía que arribaría en un taxi, y así 
fue. Lo esperó a distancia, discreto 
afuera de un negocio. 

No hubo discusión alguna sino que, 
narró, se aproximó por atrás del taxi 
–quedó estacionado apuntando hacia 
la escuela- y a través de la ventana lo 
lesionó con el arma blanca. Después 
le prendió con los cerillos.

*
“Acabo de matar al cabrón con el 

que andabas”, le contó a Ana María 
cuando ya se escuchaba la sirena del 
camión de bomberos. Ella lloró: “¿por 

qué?”, se limitó a decir.
La narración de ambos fue ratificada 

el miércoles 30 de abril ante el Juzgado 
Primero Penal. Ana María aseguró que 
no se atrevió a denunciar a su esposo 
por miedo a que también la matara. Y 
Juan regresó aquella madrugada del 
domingo 27 borracho, sólo para dormir 
por última vez en su casa porque horas 
después fue detenido. 

Así llegaba a su fin la relación de 
Ana María con Luis Miguel que inició 
un año atrás cuando ella, separada 
entonces de Juan Herrera, una tarde 
al salir de una zapatería en el centro 
de Tepic abordó un taxi y en el camino 
hicieron plática, se cayeron bien, 
intercambiaron sus números de celular 
y así continuó todo.

Pero lo consigna la canción 
popular: 

“Por una mujer casada me dicen 
que he de morir”…

(No se autoriza la transcripción 
o copia de esta nota a otros medios 
de comunicación. NO al robo de 
notas)

Bien de Nayarit con miras a los comicios 
del primer domingo de julio.

En dicha conferencia de prensa, 
también se anunció que con el respaldo 
de los sectores y organizaciones del 
PRI, Roy Gómez y Joselyn Molina, 
encabezarán la fórmula de unidad de las 
precandidaturas a presidente municipal 
y Síndico de Tepic, respectivamente; 
al igual que Gerardo Sillér, Jorge 
Humberto Segura, Jassive Durán, 
Amado Rubio y Ganni Ramírez, quienes 
se registrarán como precandidatos de 
unidad a diputados por el I, II, III, IV y 
V distrito electoral.

EN UNIDAD Y EN ALIANZA 
CON LA GENTE GANAREMOS LA 

ELECCIÓN
En su mensaje, el aspirante a alcalde 

de Tepic, Roy Gómez Olguín, presentó a 
quien será su coordinador de campaña, 
el diputado Carlos Saldate Castillón, a 
quien consideró su amigo y hermano, un 
priísta que ha trabajado con gran pasión 
y compromiso, reconociéndole en todo 
momento su entrega y responsabilidad 
en todo lo que realiza.

Más adelante, el diputado Carlos 
Saldate Castillón, agradeció la distinción 
de su partido y confianza de Roy Gómez, 
comprometiéndose a seguir trabajando 
con pasión, lealtad y compromiso para 
llevar a la victoria a la coalición por el 
Bien de Nayarit, y a su abanderado a 
la presidencia municipal de Tepic, Roy 
Gómez Olguín.

Convocó al priísmo a trabajar unidos 
y sin simulaciones para consolidar 
la victoria de su partido y de sus 
candidatos en Tepic, en la elección del 
próximo 6 de julio; “Ya tenemos una 
fórmula de unidad para Tepic, vamos 
sumándonos a este proyecto, a nuestro 
partido en coalición con otras fuerzas, 
sumemos y trabajemos en equipo para 
ganar. Emprenderemos una campaña 
prepositiva, de propuestas porque el 
PRI se dedica a construir, se dedica 
a trabajar, piensa en la gente y sus 
necesidades porque así gana la gente”, 
aseguró finalmente.
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*Licho	Reyes	no	me	quita	el	sueño	y	menos	el	triunfo,	dijo.	

Abstencionismo principal enemigo a 
vencer en estas elecciones: Amado Rubio 

Descarta “El Toro” que sus detractores 
vayan a manchar su imagen políticamente 

Rafael González Castillo 

La deuda que heredará el alcalde 
de Tepic, Héctor González Curiel, a 
la próxima administración será de 
casi 500 millones de pesos porque 
el préstamo que pidió a corto plazo 
lo terminará de pagar antes de que 
deje el cargo. La información la 
proporcionó después de visitar el 
muro de los periodistas fallecidos 
ubicado en la plaza principal de la 
capital del estado.

González Curiel, se irá de la 
alcaldía satisfecho. Pero no conforme 
porque dice que le hicieron falta 
recursos para atender todas las 

demandas de la población, de 
los empleados sindicalizados y 

proveedores.
Héctor, recomienda a su sucesor 

que atienda a todos los empleados 
para que no tenga problemas con el 
sindicato de la burocracia.

El “Toro” con una sonrisa de oreja 
a oreja afirmó que sus adversarios 
no podrán manchar su imagen 
con el cuento de que le quedó 
grande el cargo porque gracias 
al apoyo del gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda ha podido 
salir adelante.

González Cur ie l ,  también 
recomienda a sus detractores que 
se hagan una autoevaluación y le 
no engañen a los electores.

Por: MARIO LUNA

Para el candidato a diputado por 
el cuarto distrito electoral local, por 
la Alianza Por el Bien de Nayarit, 
Amado Rubio Castañeda, de nueva 
cuenta el principal enemigo a vencer 
en estas elecciones como en las 
anteriores, será indudablemente el 
abstencionismo, por lo que este solo 
podrá ser vencido con propuestas 
que la gente haga suyas y sean 
viables.

Y aunque tiene la esperanza que 
con los recorridos que se han estado 
realizando, se podrá vencer dicha 
apatía por participar de la gente en 
estas elecciones, se pretende el 
abstencionismo no solo disminuya, 
sino que se erradique.

Reconoció que el abstencionismo 
crece y crece entre la ciudadanía, 
porque los políticos tienen la culpa 
por no cumplir con sus promesas de 
campañas, de ahí que el compromiso 
de quienes estaremos representante 
a esta alianza de bienestar al pueblo 
nayarita, estamos plenemanee 
convencidos de que trabajaremos 
de la mano con el pueblo de manera 
permanente.

Refirió que ellos una vez que arriben 
al poder, estarán volviendo a sus 
distritos a estar muy al pendiente de 

sus necesidades, 
“yo tengo un 
compromiso de 
arraigo en Tepic, 
con la gente de 
Xalisco, conozco 
sus necesidades 
y también sus 
soluciones, esto 
debido a que 
m i  p ro fes ión 
y  desempeño 
así me lo ha 
permitido.

Al preguntarle 
sobre si podrán 
alcanzar las precampañas, porque 
hasta la fecha solo se ha mirado 
frialdad y como si aún no iniciaran, 
a lo que Amado Rubio Castañeda, 
reconoció que existe una especie 
de letargo electoral, de todos los 
precandidatos, el cual espera que 
en breve sea superado, y se den las 
campañas uniformes, que conlleve 
al triunfo electoral de esta coalición 
del Bien de Nayarit.

Asimismo, dijo que en el cuarto 
distrito, ya está ganado para ellos, 
por lo que el que la oposición 
haya aventado a Ivideliza Reyes 
Hernández, eso no lo inquieta ni 
lo incomoda, tampoco le quita el 
sueño y menos el triunfo que ya 
está anunciado.

El abanderado a diputado por el 
cuarto distrito que comprende parte 
de las colonias al norte de Tepic y el 
municipio de Xalisco, Amado Rubio 
Castañeda, quien es propuesta del 
PANAL, dijo que él trae presencia 
y trabajo entre la población, por lo 
que en ningún momento perderá su 
tiempo hablando de su oponente, 
para triunfar hay que trabajar y el 
trabajo yo lo tengo, así que en las 
urnas se verá reflejado el día de las 
elecciones, dijo categórico y muy 
seguro de lo que decía.

Pese a que Xalisco, es un 
municipio gobernado por el PAN, 
eso no le interesa a él, ya que en 
este proceso volverá a ser del PRI 
y de sus aliados el Verde Ecologista 
y Nueva Alianza.
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Rafael González Castillo

Sin la presencia de los 
representantes de los panistas 
de la entidad este miércoles siete 
del presente hizo gira por Tepic, 
el candidato a la presidencia 
nacional del PAN, Ernesto Cordero. 
El aspirante al cargo por la 
mañana ofreció una conferencia 
de prensa y después tuvo dos 
reuniones con sus seguidores, 
una en la cabecera municipal de 
Compostela y otra en “El Ranchito 
de Pérez” en Tepic. 

En los tres eventos el candidato 
se hizo acompañar por la Senadora 
de la República, Martha Elena 
García Gómez, la candidata a 
diputada por el cuarto distrito, 
Ivideliza Reyes, el doctor Leopoldo 
Domínguez González, los alcaldes, 
José Manuel Bautista, Pablo 
Pimienta, entre otros.

Los panistas se emocionaron 
mucho al momento de que Cordero 
les ofreció a cambio del voto correr 
a los corruptos, deshonestos, 
evitar las imposiciones, rescatar 
al Partido para que deje de ser 
complaciente.

El aspirante al cargo en 
repetidas ocasiones dijo que 
ganará el proceso porque las 
encuestas le dan una ventaja 

de 14 puntos.

En “El Ranchito de Pérez” la 
representante de los jóvenes le 
pidió a Ernesto que una vez que 
llegue a la presidencia del instituto 
político los candidatos a cargos 
de elección popular sean electos 
por una asamblea democrática 
porque las designaciones no 
son justas.

En el lugar hizo uso de la 
palabra la Senadora García 
Gómez quien agradeció a las 
personas que rezaron por su 
salud y les pidió que empiecen 
a trabajar por la causa y porque 
en el estado los tienen con un 
pie en el pescuezo.

En el acto Ernesto Cordero, dijo 
que los representantes del PAN 
en el estado no lo acompañaron 
porque se sienten dueño del 
Partido y ofreció a los panistas 
que si votan a su favor regresará 
a Nayarit a poner en su lugar 
a Ramón Cambero Pérez y a 
quienes integran la dirigencia 
panista. 

En el encuentro se afirmó que 
a Cambero Pérez le enviaron la 
invitación oportunamente y que 
no la atendió porque su gallo 
es Gustavo Madero quien le ha 
prometido que si gana lo volverá 
a reelegir. 

vLos dirigentes del PAN en 
Nayarit se sienten dueños del 

partido: Ernesto Cordero  
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Salvador Saldaña se registra hoy por el 
PRI a la presidencia municipal de Tuxpan 

Julio César López Ruelas fue designado 
por el PRI como su candidato a la 
presidencia municipal de Xalisco  

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 
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Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios	de	primera	clase	con	aire	acondicionado,	audio	y	video,	pantalla	de	plasma,	calefacción,	cinturones	de	seguridad	asientos	reclinables								

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315
2132313

Por Edmundo Virgen 

XALISCO.- Por la noche de este 
miércoles el Partido Revolucionario 
Institucional dio a  conocer que en 
el municipio de Xalisco, el candidato 
a la presidencia municipal será Julio 
César López Ruelas, quién logró la 
unidad de los demás contendientes, 
de esta manera hará mancuerna 
con Amado Rubio Castañeda, que 
garantizan el triunfo electoral el 

próximo 6 de julio.

Sin duda alguna que López Ruelas 
llegará fortalecido a la contienda 
electoral, ya que las estructuras del 
PRI están sólidas en ese  municipio, 
esta vez la dirigencia estatal no se 
equivocó en asignar a la mejor carta 
del PRI, hoy jueves realizará su 
registro en el Instituto político y luego 
lo hará en el Instituto Estatal Electoral, 
esperando una fiesta de simpatizantes 

y ciudadanos de Xalisco.
Julio César López ha logrado que 

el pueblo le manifieste su voto de 
confianza, por tal razón tendrá que 
hacer una campaña  de acercamiento 
directo con los ciudadanos, además 
de mantener el carisma y la sencillez 
que lo caracteriza, logrado el objetivo 
de la candidatura a la presidencia 
municipal,  se concentrará en temas 
importantes para rescatar Xalisco de 
las manos del PAN.

Por Edmundo Virgen 

En el municipio de Tuxpan también 
por la noche se dio a conocer el 
nombre de quién será el candidato 

a la presidencia municipal por el 
PRI, recayó en Salvador Saldaña 
Barrera, quién ganó las encuestas 
a contrincantes de gran peso, lo 
que significa que el pueblo le dio el 
respaldo y su voto de confianza a 
este joven que busca convertirse en 
el sucesor de Isaías Hernández.

Se van acomodando las piezas 
del ajedrez, una vez que el PRI está 
llamando a la unidad en diferentes 
municipios, cabe señalar que la 
candidata a diputada en fórmula 
en Tuxpan, será Angélica Sánchez 
Cervantes por el XV distrito, mientras 
quienes quedaron en el camino 

anunciaron que respetarán el resultado 
y se incorporarán a la campaña de 
Chava Saldaña.

Rafa Vega anunció en su cuenta de 
facebook que seguirá siendo priísta 
y luchará para obtener el triunfo en 
Tuxpan al lado de Chava.

Luis Sandoval igualmente en 
su cuenta de facebook reconoció la 
derrota y también se incorpora a la 
campaña.

Lenin Guardado por su parte 
mencionó en su cuenta de facebook 
que se va a su trinchera de siempre, 
a sus negocios.  

Por Germán Almanza 

Buscamos la opinión de uno 
de los precandidatos a presidente 
municipal de Tuxpan luego de conocer 
al elegido y nos encontramos a 
Luis A. Sandoval el cual nos dio 
con firmeza que él sabe alinearse 
a lo que su partido indica y en la 
selección interna reconoció que en 
esta vez no fue favorecido , 

Luis A. Sandoval, aceptó hoy 
la derrota frente a su contendor 
Salvador Saldaña, a quien ya ofreció 
su total apoyo, con su experiencia 
en mercadotecnia, publicidad y 
logística, 

Sin embargo estaré atento, 
de píe e incorporado a mi partido 
para ayudarlo a mantenerse 
reestructurado y en lo personal 
prepararme para una próxima 
contienda porque TRANSFORMAR 
TUXPAN ES POSIBLE” declaró.

Luis A. Sandoval dijo no sentirse 
derrotado. Que se considera un 
triunfador y que hará mancuerna 
con Salvador Saldaña en unidad 
y apoyo absoluto por el bien de 

Tuxpan 

“Tuxpan Lo Sabe" He tenido el 
triunfo de una experiencia más en 
mi partido, el triunfo y el éxito de 
compartir con los Tuxpenses durante 
los últimos dos años en recorrido 
intenso, un poco complicado y hay 
que aceptarlo

“Pero NO es tiempo –agregó- de 
llorar sobre la leche derramada, y 
reclamar al partido por no tomarnos 
en cuenta, es todo lo contrario, más 
bien es de pararnos, agradecer 
y estar UNIDOS por el bien de 
Tuxpan

La derrota “tenemos que asimilarla 
con humildad, pero también con 
responsabilidad”, anotó.

Reconozco mi derrota ante Salvador 
Saldaña en Tuxpan: Luis Sandoval

v *Por la presidencia de Tuxpan en el PRI  
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Voluntariado SPAUAN llevó a 
cabo el Concierto Amor…es.

Voluntariado de la UAN 
festeja a las madres  

Política6

La Universidad Autónoma de Nayarit 
(UAN), a través del Voluntariado 
Universitario ofreció para todas las 
universitarias un desayuno por motivo 
del Día de las Madres; el destacado 
evento estuvo encabezado por Juan 
López Salazar, rector de la máxima casa 
de estudios y Georgina Gómez Estrada, 
presidenta del Voluntariado.

El Rector acompañado de la Señora 
Georgina Gómez dio la bienvenida a cada 
una de las universitarias; asimismo les 
agradeció por combinar su trabajo en 
la institución y el hogar, “es imponente 
ver toda esta convivencia, pero sobre 
todo su entrega por la Universidad, sin 
duda todas y todos los universitarios 
estamos unidos para seguir sirviendo 
en beneficio de la juventud nayarita”, 
enfatizó.

Conjuntamente, López Salazar 
reconoció la ardua labor que realizó el 
equipo del Voluntariado UAN, puesto 
que visitaron personalmente a todas las 
universitarias en sus centros de trabajo 
para invitarlas a dicho desayuno; “hoy 
nos sentimos correspondidos, gracias 
a todas las que asistieron de áreas 
foráneas”, finalizó.

En su mensaje Carlos Muñoz 
Barragán, secretario general del 
Sindicato de Personal Académico de 
la UAN (SPAUAN) felicitó a todas las 
mamás universitarias y además reconoció 
su labor como docentes; añadió, que 
el 10 de mayo es un festejo que no 
puede pasar desapercibido, porque 
es un evento en el cual toda la familia 
universitaria se une para festejar a 
las madres.

La tarde de este miércoles el 
Sindicato de Personal Académico de 
la Universidad Autónoma de Nayarit 
(SPAUAN) que dirige Carlos Muñoz 
Barragán, a través del voluntariado 
SPAUAN que preside la maestra 
Elizabeth Rodríguez, se llevó a cabo 
el concierto musical Amor…es, el 
cual tuvo verificativo en el Teatro del 

Pueblo Alí Chumacero. 

Dicho concierto contó con la 
presentación del  Ensamble Concertante 
del Programa Académico de la 
Licenciatura en Música, así como el 
Coro y Orquesta Sinfónica Infantil y 
Juvenil Esperanza Azteca. 

Para el Voluntariado SPAUAN es 

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.-  Hoy  jueves y este viernes 
será la primera etapa de registro de 
los precandidatos, a presidentes 
municipales, síndicos,  regidores y 
a diputados locales, de  los partidos 
PRI, PANAL y PVEM, mismos que 
participaremos coaligados en este 
proceso electoral.                                  El 
compromiso de todos aquellos 
candidatos y candidatas del PRI, 
es lograr que todas las familias 
tengan una mejor calidad de vida, 
en el compromiso de impulsar el 
progreso y el  desarrollo de Nayarit, 
así lo informó el presidente del 
Partido Revolucionario Institucional                                                                                                        
Juan Carlos Ríos Lara                                               

                       
 Manifestó- que el PRI decidió 

iniciar este proceso electoral con las 
puertas abiertas a la opinión pública 
para que se conozca todo lo que 
hacen diariamente y brindando la 
oportunidad a todas las mujeres y a 
todos los hombres militantes priístas 
que en su momento decidieron seguir 
el camino de la participación en busca 
de una candidatura a puesto de 
elección popular y por ello “todos los 
días hemos visitado los municipios, 
las comunidades, los distritos, las 
demarcaciones y los seccionales 
en un encuentro con la militancia y 
con los sectores”.

Pero también motivando la 
participación de las organizaciones 
y exigiendo a las dirigencias que se 
comprometieran con la ciudadanía 
y logramos crear la mejor de las 
coaliciones con la gente y vamos de la 
mano de dos partidos políticos amigos, 
que son el PVEM y el PANAL.

Ante los aspirantes a diputados 
locales de los cinco distritos de 
Tepic y a regidores de  algunas 
demarcac i ones ,  e l  Pa r t i do 
Revolucionario Institucional presentó 
este miércoles al diputado Carlos 
Sáldate Castillón como coordinador 
general de la campaña de Roy Gómez 
Olguín y de Jocelyn Fernández Molina, 
quienes de precandidatos pasarán 
a ser candidatos a la alcaldía y la 
sindicatura del municipio de Tepic, 

respectivamente.
 En su oportunidad, el aspirante 

a la candidatura para presidente 
municipal de Tepic, Roy Gómez Olguín, 
dijo “Trabajando en equipo los que 
estamos en las colonias, trabajando 
en equipo el Partido Revolucionario 
Institucional,, obtendrá una gran 
victoria el próximo 6 de julio. Ya que 
el PRI sigue siendo el partido más 
fuerte, es el partido que sin estar en 
procesos electorales, se mantiene 
siempre trabajando, es un partido 
que se ha fortalecido a través de los 
recorridos en las Colonias y en los  
Ejidos, de cada rincón del municipio 
de Tepic.                                                                                  

 Es por ello que este miércoles, 
estamos reunidos quienes tenemos 
una aspiración y que estamos en 
condiciones de participar en el próximo 
proceso electoral, es importante 
mencionar el fortalecimiento del 
partido, que existe desde el trabajo 
que hacen cada uno de los hombres 
y mujeres en las colonias y en los 
ejidos, pero que se fortalece aun 
más con un gobierno que le ha 
entregado resultados a Nayarit, 
con un gobierno que ha trabajado 
cercano a la gente ahí están los 
resultados, con obras excelentes 
en beneficio de los ciudadanos, con 
programas sociales que atienden a 
los que menos tienen, lo vemos en 
todos los rincones de Nayarit, como 
cumple el gobierno de nuestro gran  
amigo Roberto Sandoval Castañeda, 
el PRI trabaja y trabaja en equipo, 
así gana la gente y así habrá  un 
mejor Nayarit.  

Luis Manuel Hernández Escobedo, 
secretario general del Sindicato de 
Empleados y Trabajadores de la 
UAN (SETUAN) dijo, que este tipo de 
convivencia es producto del compromiso 
que hizo el Rector Juan López cuando 
llamó a todas y todos los universitarios 
a ser punta de lanza para reconstruir el 
tejido social en el estado, “Felicidades 
a todas las mamás universitarias en 
su día”.

Por su parte Ángel Aldrete Lamas, 
presidente de la Federación de 
Estudiantes de la UAN (FEUAN) 
comentó, que la Universidad conmemora 
a las mamás universitarias con una 
merecida reunión en familia, “que la 
pasen excelente en compañía de sus 
seres queridos y sigamos fortaleciendo 
este tipo de lazos, felicidades también 
a la Señora Georgina porque ha sido 
impulsora de estos eventos”, resaltó.

Es importante mencionar, que en 
el desayuno las mamás universitarias 
disfrutaron de música en vivo, buen 
ambiente y sorteo de regalos.

vHoy inicia el registro de 
precandidatos del PRI: Ríos Lara 

de suma importancia la promoción 
y difusión de la cultura entre los 
universitarios, por ello organiza estos 
magnos eventos, que también sirven 
para fomentar los lazos de unión y 
amistad, que para el SPAUAN son 
prioritarios, debido a que coadyuvan 
en el fortalecimiento del gremio. 

Por su parte, Muñoz Barragán, a 
nombre de los integrantes del Comité 
Central Ejecutivo del SPAUAN entregó 
reconocimientos a los participantes y 
los alentó a seguir forjándose como 
talentosos músicos. 

Cabe destacar que en dicho concierto 
se contó con la presencia de Juan 
López Salazar, acompañado de su 
distinguida esposa, Georgina Gómez, 
Presidenta del Voluntariado UAN, de 
Luis Manuel Hernández Escobedo, 
Secretario General del SETUAN, 
acompañado de su respetable esposa, 
Dora Luz Aguilar, Presidenta del 
voluntariado SETUAN, así como de 
diversos Secretarios de la Universidad 
y Directores de Unidades Académicas, 
sin faltar los integrantes del comité 
central Ejecutivo. 

Clases de lecto-escritura 

personalizada,	costo	

muy accesible $80 pesos 

por	dos	horas,	informes	

a	los	teléfonos	2	143297	y	

311	1557641.
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vConstruye Fiscalía un nuevo tejido social 
sanando a la gente desde adentro: Edgar Veytia

Política 7

Más de 810 millones de pesos se 
invertirán en infraestructura hospitalaria 
gracias a las gestiones del Gobernador de 
la Gente, Roberto Sandoval Castañeda, 
ante el Gobierno de la República.

Roberto Sandoval adelantó que 
para mejorar las condiciones de salud 
en la entidad, serán construidos dos 
hospitales que reducirán la carga al 
Hospital General de Tepic: el Hospital de 
Especialidades, en el que se invertirán 
310 millones de pesos, y un nuevo 

hospital del Instituto de Seguridad y 
Servicios Sociales de los Trabajadores 
del Estado, con una inversión de 500 
millones de pesos.

“El Presidente Enrique Peña Nieto 
autorizó que sean invertidos más de 
810 millones de pesos en estas dos 
unidades hospitalarias de primer nivel”, 
comentó.

Agregó que se han construido 
clínicas con servicios ampliados en 

Jalcocotán, Santa María del Oro, 
Santiago Ixcuintla y Tecuala, que se 
inaugurarán próximamente.

“Con estos hospitales, elevaremos la 
calidad de atención con tecnología de 
punta, porque el tema es de salud, pero 

sobre todo la prevención es prioridad 
en el Gobierno de la Gente”, manifestó 
el mandatario estatal.

Nayarit tendrá nuevo 
hospital de especialidades: 

Roberto Sandoval 

Redacción/Gente&Poder

Como parte del Plan de Seguridad 
Nayarit 2014, la Fiscalía General 
del Estado continúa con el trabajo 
incansable de la promoción de 
valores y la unidad familiar para 
prevenir y erradicar el delito en 
hogares nayaritas, informó el Fiscal 
General Edgar Veytia.

"Con pláticas de desarrollo humano 
impartidas por el conferencista 
internacional Víctor Fernández, el 
Gobierno de la Gente busca despertar 
conciencias sobre la nueva realidad 

social en que vivimos, y a la vez, 
construir un nuevo tejido social", 
mencionó el titular de la FGE.

En esta ocasión las pláticas de 
desarrollo humano y programación 
neurolingüística fueron llevadas a la 
Escuela Secundaria General número 
13 "Maximino Hernández

Escanio" ,  en las  cua les 
participaron activamente padres 
de familia, maestros y alumnos.

Hasta el momento la Dirección 
de Prevención del Delito ha llevado 
estas actividades a más de 550 

*Luego de recibir al Sector Salud en terapia intensiva el 
Gobernador de la Gente ha recuperado la calidad y calidez 
en	los	servicios,	y	ahora	se	dedica	a	construir	más	y	mejores	

hospitales regionales en la entidad

La Fiscalía General acerca a la sociedad pláticas de desarrollo humano y programación 
neurolingüística para despertar conciencias en la nueva realidad social.

A	través	de	estas	acciones,	el	Gobierno	de	la	Gente	busca	prevenir	y	erradicar	delitos	en	
hogares nayaritas y escuelas y universidades públicas y privadas. 

escuelas de nivel básico, medio 
superior y superior, donde ha sido 
posible despertar conciencias y 
ayudar a niños, jóvenes y adultos 
a superar conflictos personales y 

familiares.

Al respecto, el Fiscal General 
puntualizó que por indicaciones del 
Gobernador de la Gente Roberto 

Sandoval, la FGE continuará 
rescatando los valores y fomentando 
la unidad familiar para lograr 
un Nayarit fuerte y seguro para 
todos.
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Impulsa el “Toro” pavimento hidráulico en 
calle Ures, se invertirán más de  700 mil pesos

A f i n  d e 
contribuir a una 
impartición de 
justicia pronta 
y  e x p e d i t a , 
a  par t i r  de l 
miércoles 14 de 
mayo estará en 
funcionamiento 
un nuevo sistema 
de notificación de 
actuaciones de 
los juzgados de 
primera instancia 
d e  Te p i c , 
excepto –por el 
momento– los relacionados con la 
materia penal.

El propósito es realizar las 
notificaciones con plena certeza jurídica 
y en un plazo máximo de 48 horas, 
se informó en conferencia de prensa 
encabezada por el presidente del 
Poder Judicial de Nayarit, magistrado 
Pedro Antonio Enríquez Soto.

Agilizar el trabajo de notificación ha 
sido también una reiterada solicitud 
de los abogados litigantes. 

Con vistas al nuevo sistema de 
notificación y durante dos años, las 
autoridades judiciales han realizado 
diversos preparativos, que incluyen 
diagnósticos técnicos, además de 
disposiciones administrativas y legales, 
como la creación de la Coordinación 
de Notificaciones y Diligencias de 
Ejecución, cuyo domicilio es Querétaro 
32 sur, entre avenida Allende y 
Abasolo, en Tepic.

Igualmente aspectos fundamentales 
han sido, por una parte, dar a conocer 
el respectivo proyecto al personal 
de los juzgados y atender en dado 
caso sus propuestas, y por otra parte 
brindarle la debida capacitación, por 
ejemplo en el uso de nuevos recursos 
informáticos para la distribución de 
cargas de trabajo, organización de 

rutas, captura y 
procesamiento 
de datos.

C o n  e l 
actual sistema, 
a un despacho 
jurídico pueden 
llegar en un día 
cuatro o más 
no t i f i cado ras 
o notificadores 
de  d i s t i n t os 
j u z g a d o s 
d e  p r i m e r a 
instancia, pero 

con el nuevo sistema llegará una 
sola persona con dicha función para 
informar de las actuaciones de uno 
o más juzgados.

Con medidas como esta, indicó el 
magistrado presidente, la productividad 
de las notificaciones se incrementará 
sustancialmente y en esta primera 
etapa serán las correspondientes 
a los juzgados familiares, civiles y 
mercantiles de Tepic.

A dicha Coordinación se han 
incorporado  vo lun ta r iamente 
notificadores o notificadoras de 
diversos juzgados y quienes 
permanecerán en éstos realizarán 
diversas labores de apoyo para el 
funcionamiento del nuevo sistema. 
Como titular de la nueva Coordinación, 
el Consejo de la Judicatura del Poder 
Judicial designó a la licenciada Sara 
Patricia Castillo, con una amplia 
trayectoria en la institución.

Complementariamente, el Poder 
Judicial asignó los vehículos, equipos 
informáticos y el mobiliario necesarios 
para el adecuado funcionamiento del 
nuevo sistema de notificaciones que 
está llamado a ser un importante 
salto en el propósito institucional de 
satisfacer al ciudadano nayarita en 
su demanda de justicia.

Tepic.-En Tepic continúa el trabajo 
en unidad con el Gobierno de la Gente 
que encabeza Roberto Sandoval 
Castañeda, lo que se traduce en más y 
más obras de beneficio colectivo.

Este miércoles  tocó el turno a la 
colonia San Antonio, donde el presidente 
municipal de Tepic, Héctor González 
Curiel, dio el banderazo de arranque 
a la obra de pavimentación de  la calle 
Ures, entre Fernando Montaño y José 
María Menchaca.

La misma se realizará con una 
inversión de 744 mil pesos y será de 
concreto hidráulico, lo que garantizará 
una vida útil de 50 años, beneficiándose  
más de 5 mil familias de la zona.

El ‘Toro’ estuvo acompañado del 
Síndico Municipal Roberto Ruiz Cruz, 
así como de los  regidores, funcionarios 
y vecinos.

González Cur ie l  sa ludó la 
colaboración de los habitantes de 
esta colonia, ya que con anterioridad  
se logró la rehabilitación de redes de 

agua potable y drenaje; ahora,  con 
la pavimentación se logrará la obra 
integral al cien con calidad. 

“Muchas gracias a todos por su 
confianza; yo estaré al pendiente de 
esta obra y vendré a supervisarla con 
frecuencia ya que será muy útil para 
los tepicenses y deseo que quede 
muy bien,  que cuando la terminemos 
ustedes estén contentos y satisfechos 
de haber contribuido con su 
granito de arena”.

“Recuerden que cuentan 
con sus amigos en el gobierno 
municipal: seguiremos trabajando 
fue r temente  redob lando 
esfuerzos los regidores, el síndico 
y su servidor;  enhorabuena y 
felicidades por la obra”, dijo 
González Curiel.

Junto al  primer tramo de 
la obra de pavimentación con  
concreto hidráulico estampado 
estilo colonial antiguo, se 
realizará la construcción de 

machuelos y banquetas, gracias a las 
gestiones que se realizaron y con el 
respaldo firme del Gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda.

Héctor González Curiel agradeció 
al mandatario nayarita su apoyo para 
transformar integralmente a Tepic y 
generar su desarrollo conjuntamente 
con empleos. 

Nuevo sistema de notificaciones 
de la mayoría de juzgados de 
Tepic, a partir del miércoles

*Contribuirá a una impartición de justicia pronta y 
expedita,	informan	en	conferencia	de	prensa
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Exhorta a los Congresos locales para que 
armonicen sus leyes en materia de Protección Civil

*La Cámara de Diputados de Nayarit 
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Tepic.-La tarea de protección civil involucra 
y obliga a todos  los sectores de la sociedad, 
partiendo del liderazgo de la autoridad para que 
encabece y oriente las acciones y compromisos 
a fin de prevenir los efectos negativos de 
fenómenos naturales o humanos; es por ello que 
los integrantes de la Trigésima Legislatura, que 

preside el legislador Armando García Jiménez, 
aprobaron por unanimidad el acuerdo que exhorta 
a los Congresos Locales  para que armonicen 
sus leyes en materia de Protección Civil.

El origen de este acuerdo, se basa en que el 
Poder Legislativo Federal aprobó y envió para 

su promulgación y publicación en el Diario Oficial 
de la Federación la Ley General de Protección 
Civil, la cual generó nuevas dinámicas para los 
estados de la república y sus municipios.

Bajo este preámbulo, esta Legislatura dando 
cumplimiento a la disposición  transitoria, aprobó 
por unanimidad las reformas a la Ley de Protección 
Civil para el Estado de Nayarit, con el fin de 
adecuar el marco jurídico local, conforme los 
lineamientos  generales en materia de protección 
civil, en diversos rubros.

Uno de los rubros a destacar es que se 
establecenlos principios que regirán el actuar de las 
autoridades de protección civil; así mismo instituye 
la gestión integral de riesgo, crear los atlas de 
riesgo tanto estatal como municipal y establece 
una coordinación institucional con los medios de 

Por Mary Castro 

“Son 14 jóvenes los que pretenden 
obtener el prestigiado título de 
“Míster Model Nayarit 2014”, el 
certamen de belleza masculino 
de mayor prestigio en el país y el 
único con presencia internacional”, 
dijo ante medios de comunicación 
Luis Alejandre, director general de 
la franquicia en la entidad.

“Este año se inscribieron 21 
jóvenes al casting que se realiza 
de manera previa y 14 fueron 

seleccionados para dedicarse durante 
tres meses a sus preparación que 
incluye sesiones de gimnasio todos 
los días, dieta regulada por un 
nutriólogo especializado en fitness, 
clases de dicción y pasarela entre 
otras”.

“Con el lema “lo mejor del hombre” 
Se busca la armonía en cuerpo y 
rostro y la integridad moral de los 
muchachos, algunos  estudian otros 
ya trabajan; todos cuidan su dieta. 
Son chavos saludables que no beben, 
no fuman y no se desvelan durante 

•	 Para	la	prevención	y	protección	en	caso	de	emergencias	por	la	temporada	de	huracanes.

Política

comunicación a fin de que sean coadyuvantes 
en difundir sobre las contingencias y medidas 
institucionales en materia de protección civil.

De igual manera, se establece la obligación 
de las dependencias, entidades del Estado  y 
Municipios para que ejecuten las medidas de 
seguridad que les competen, para proteger la vida 
de la población, sus bienes, la planta productiva 
y su entorno.

Por estas razones, se requiere plena conciencia 
de la importancia que tiene la prevención  y en 
concreto la protección civil, razón por la que 
esta Trigésima Legislatura considera necesario 
y oportuno que los Congresos Locales de las 
entidades federativas, que aún no han efectuado 
las modificaciones legales para armonizar sus 
normas jurídicas en materia de protección civil, 
lo hagan.

Es importante señalar que el Poder Constituyente 
Permanente reformó y otorgó facultades al Congreso 
de la Unión en su artículo 73 fracción XXIX-I de 
la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos, para expedir leyes que establezcan las 
bases sobre las cuales la federación, los estados, 
el Distrito Federal y los municipios, coordinarán 
sus acciones en materia de protección civil.

v*Gran final viernes 30 de mayo

Míster Model Nayarit 2014, 
certamen de belleza masculino
su preparación”, agregó el director 
general de Míster Model Nayarit. 

“El viernes 16 de mayo realizaremos 
una pasarela previa a la gran final de 
Míster Model Nayarit 2014 agendada 

para el próximo viernes 30 de mayo 
a las diez de la noche en Palazzo, 
y el presidente del jurado será el 
director nacional de Míster Model 
México, Oscar Servín León”. 

E l  g a n a d o r 
obtiene premios de 
los patrocinadores, 
a c c e s o r i o s  y 
g u a r d a r r o p a , 
s e s i o n e s 
fotográficas y su 
presencia con todos 
los gastos pagados 
en el certamen 
nacional que este 
año se celebra en 
Puerto Vallarta, 
Jal isco; donde 
la competencia 
e s  e n t r e  3 2 
candidatos de la 
toda la república 

mexicana.
Cabe mencionar que entre 

los requisitos para participar en 
este certamen está el no tener 
antecedentes penales, no estar 
casados ni tener hijos, ser strippers 
o haber posado desnudos mientras 
que la edad es entre 17 y 30 años, 
1.70 mínimo de estatura, tener la 
preparatoria terminada y ser nayarita, 
en este caso. 

Míster Model Nayarit obtuvo en 
el certamen 2013 el primer lugar 
en traje regional mismo que portará 
Míster Model México en el certamen  
internacional a celebrarse en Seúl, 
Corea el próximo mes de junio. 
Míster Model México destaca la 
masculinidad de los participantes y 
los valores que promueve: el respeto, 
la solidaridad, la responsabilidad, 
el trabajo en equipo y la promoción 
de la cultura. 
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 •         Diez destacados comunicadores ya fallecidos se integraron al Muro de Honor
•         Saludó el Alcalde la efectiva tarea de informar con veracidad y objetividad

Reconoce el “Toro” la labor de los periodistas 

Política10

Tepic.-Como parte del  Día Mundial 
de la Libertad de Prensa, el presidente 
municipal de Tepic, Héctor González 
Curiel, homenajeó a los periodistas de 
Nayarit y recordó a los comunicadores 
que con su trayectoria y trabajo 

dejaron un legado para las nuevas 
generaciones.  

En compañía del síndico municipal, 
Roberto Ruiz Cruz, del secretario del 
Ayuntamiento José Trinidad Espinosa 

Martínez; del director de Comunicación 
Social, Julio Casillas Barajas; de 
regidoras y regidores, González Curiel 
tuvo la oportunidad de saludar y convivir 
con periodistas de medios impresos, 
radio, televisión e Internet así como con 

los familiares de los 10 homenajeados 
cuyos nombres fueron integrados al 
muro de honor ubicado en la Plaza 
Principal de Tepic.

Durante esta ceremonia, Héctor 

González Curiel, expresó: “Modestamente 
el Ayuntamiento de Tepic, su servidor, 
el Cabildo, hacemos un reconocimiento 
a 10 grandes periodistas que dieron su 
vida en este medio llevando al pueblo la 
comunicación: Reconocemos a los que  
día a día nos mantenían al tanto con su 
escritura y comentarios; ya  quedarán 
inscritos en el Muro de Honor;  honor 
a quien honor merece y a los que han 
dado la vida por mantener informada 
a la sociedad nayarita”.

Alicia Macías Carrillo, Alejandro 
Castrejón Pineda, Arturo Soriano Lima, 
David Rentería Rentería, Enrique Vargas 
Hernández, Juan José Ley Mitre, Martín 
Martínez Haro, Miguel Pérez Cisneros, 
Miguel Soto Cebreros y Roberto Jaime 
Batista, son los nuevos nombres que 
se incorporan al Muro de Honor.

Cabe destacar que la lista de 
los homenajeados se conformó en 
base a las opiniones de las diversas 
organizaciones de profesionales en la 
comunicación, tratándose de mujeres 
y hombres con una gran trayectoria 
profesional que se nos adelantaron en 
el camino dejando su importante labor 
en manos de la sociedad.

Correspondió a la periodista Mariana 
Hernández, describir el trabajo de cada 
uno de ellos con una brillante exposición 
que ilustró más esta ceremonia con 
información de la vida y obra de cada 
uno de ellos.

Luego del acto, familiares, amigos, 
funcionarios y demás asistentes se 
ubicaron en el Muro de Honor y posaron 
para las tradicionales fotografías en 
medio de un ambiente de unidad y 
compañerismo.  
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Diputados deben de poner un alto al robo que 
está haciendo Telcel a sus usuarios: Agricultores
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Tuxpan

Gabriel Correa Alvarado se mantiene como el favorito 
y en la preferencia del electorado.

A continuación damos a conocer la Grafica que hacen 

pública en las redes sociales del internet estudiantes 
encuestadores de la Universidad de Guadalajara:

Por: Reporteros de la zona Norte de Nayarit. 

Por Herminio Meza

De unos días para acá usuarios de 
la empresa Telcel de los municipios 
de la costa de la zona norte de 
Nayarit se vienen quejando porque 
dicen que las recargas que hacen de 
tiempo aire para poder utilizar sus 
celulares se esfuman con una o dos 
llamadas y los empleados de esta 
empresa carera solo se limitan en 
decirles a los clientes de la empresa 
Telcel propiedad de Carlos Slim Helú, 
que sus recargas en muchas de las 
veces se les esfuma porque dejan 
activado el internet en sus celulares, 
pero esto no es creíble porque son 
cientos de personas que se quejan 
de que la mencionada empresa les 
está robando descaradamente a una 
gran mayoría de usuarios porque 
no todos tienen en sus celulares el 
servicio de internet. 

Para que sirven nuestros diputados 
o que están haciendo nuestros 
por defender nuestros derechos, 

ahora que los necesitamos deben 
de demostrar porque son nuestros 
representantes sociales, de unos 
años para acá todos diputados de los 
distintos partidos políticos y colores 
se han convertido en serviles de los 
gobernantes en turno, no nos defienden 
y mucho menos ven por nosotros, 
ya ves Herminio en el asunto de los 
productores de frijol nos dejaron morir 
solos, no tuvimos un solo diputado 
que viera por nosotros, el precio del 
frijol estuvo por los suelos y tanto Juan 
Rocha Piedra como Manuel Cota y 
Margarita Flores se hicieron de los 

occisos en este importante rubro 
comentan productores del campo 
del municipio de Tuxpan. 

Volviendo al asunto que nos 
ocupa, si esperamos en el asunto de 
la empresa carera de Carlos Slim, la 
intervención de todos los diputados, 
no se vale que ganen un dineral 
como sueldo de nuestros impuestos 
y que no hagan nada por nosotros 
sus representados. 

herminiomezagonzalez1963@
hotmail.com 

Estudiantes de Ciencias Políticas de la 
Universidad de Guadalajara dan a conocer 

encuesta de Precandidatos en Tuxpan

Por Alfredo López Tovar

Tuxpan, Nayarit.- Desesperado 
porque no se le ha hecho justicia 
nuestro compañero y amigo Elías 
López Alanís, corresponsal de medios 
informativos de la costa norte del 
estado por parte de la encargada 
de la oficina del ministerio público 
del fuero común de Tuxpan, decidió 
hacer público las agresiones físicas 
y amenazas de muerte que ha 
recibido su hija de nombre Yajaira 
López de parte de Alicia Ornelas 
Zúñiga alias la Caralampia e hija 
del señor Gabriel Zúñiga mejor 
conocido como el ‘Caralampio’, 
principal incendiario y depredador 
del Palapar de Tuxpan, ambos con 
domicilio en calle de Lerdo s/n entre 
las calles de Agustín Melgar y 15 
de mayo de la colonia .

Por asuntos que toda la familia 
ignoramos de repente Alicia Ornelas 
Zúñiga empezó hace ya cinco meses 
a agredir primero verbalmente a mi 
hija Yajaira, siendo a los próximos días 
que las agresiones verbales pasaron 
a las físicas cuando Alicia Ornelas 
la Caralampia agredió físicamente 
a Yajaira con un picahielos en dos 
ocasiones a la altura del estómago, 
que no pusieron en riesgo su vida, pero 
en fin ya fueron agresiones físicas 
de las cuales tiene conocimiento 
la encargada del ministerio público 
de Tuxpan, quien no ha hecho 
absolutamente nada por llamar a 
cuentas a la Caralampia que continua 
amenazando de muerte a mi hija, 
e incluso le ha reiterado en varias 
ocasiones que si llega a parar a la 
cárcel, que tiene gente que se va 
a encargar de matarla. 

Este asunto ya se tornó 
insoportable para mi hija Yajaira 
y en si para toda la familia agrega 
nuestro compañero Elías López 
Alanís, quien por este importante 
medio de comunicación le solicita 
de la manera más atenta al Fiscal 
General de Nayarit Licenciado Edgard 
Veytia, su pronta intervención para 
que se le haga justicia, ya que en 
las oficinas del ministerio público 
del fuero común no se mueve un 
expediente si no hay de por medio el 
pago de dinero por adelantado y de 
eso existen pruebas contundentes 

que ya se han dado a conocer, 
estando entre ellas el asunto del 
señor Johnny Anguiano Adachi, a 
quien la mal servidora pública de 
apellidos Zavalaza Robles le pidió 
que le diera la cantidad de 2 mil pesos 
y varios kilos de camarón para que 
pudiera agilizar su asunto, así como 
el de la señora Guadalupe Amparo, 
a quién no quiso siquiera recibirla 
mucho menos la atendió.

Así están las cosas en el municipio 
de Tuxpan convertido hoy en día en 
un municipio sin ley donde reina el 
valemadrismo, empezando por los 
representantes de la ley que en su 
mayoría están corrompidos y no le 
hacen justicia a la gente pobre, las 
autoridades municipales no ponen 
rienda a tanto irresponsable que 
conduce en estado de ebriedad y 
grandes y chicos que no respetan 
los señalamientos viales y en su 
mayoría tanto como bicicletistas, 
motociclistas y automovilistas circulan 
hasta en sentido contrario. 

Se necesita en el municipio 
de Tuxpan mano dura contra los 
infractores de todos los niveles, las 
leyes se hicieron para respetarse, 
de lo contrario no existirá el estado 
de derecho en el que la sociedad; 
los ciudadanos y la sociedad civil 
sostienen y respaldan al Estado social 
de Derecho, que debe garantizar y 
proteger su libertad y su bienestar 
social.

Por  lo  anter ior  hacemos 
responsables a la titular del ministerio 
público de Tuxpan la Licenciada 
de apellidos Zavalza Robles y a la 
señora Alicia Ornelas la Caralampia; 
de todo lo que les pase o les llegue 
a pasar a la joven Yajaira López, así 
como a toda la familia de nuestro 
estimado amigo corresponsal de 
medios de la costa norte del estado 
Elías López Alanís, 

Estaremos al pendiente y dándole 
seguimiento a este lamentable 
asunto, del cual esperamos que 
el señor Fiscal General de Nayarit 
Licenciado Edgard Veytia intervenga 
para que en el municipio de Tuxpan 
se ejerza en verdad la impartición 
de Justicia. 

alfredolopeztovar@yahoo.
com.mx
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Agreden  y amenazan de 
muerte a hija de periodista
*	Como	siempre	la	encargada	del	AMP	sólo	atiende	asuntos	

que	le	dejan	dinero.
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Derecho de los transportistas 
jóvenes: Carlos Salas 

Nerviosismo generalizado; en la 
demarcación dos no hay aspirante a regidor 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
Después de haber inaugurado 
la Cancha de Usos Múltiples 
en la comunidad de Ranchos 
de Arriba, el ex regidor panista 
Alfredo Machuca González, 
comento,  que  la sociedad 
rural,  la cultura física es vista de 
diferentes formas y direcciones, 
una de ellas la constituye la 
recreación física,  debido a la 
magnitud y repercusión en los 
grupos sociales.

En sintonía con lo dicho 
anteriormente asevero Machuca 
González,  se facilita desde la 
máxima dirección con el objetivo 

de participación masiva de la 
comunidad, la movilización ha 
cambiado a potencializar las 

reservas de creatividad y de 
iniciativa de los hombres y 
mujeres de las comunidades 
rurales, en el uso de los recursos 
materiales con un papel en el 
deporte.

La  rec reac ión  f í s i ca 
además de producir agrado y 
satisfacción, es una actividad 
que permite aumentar capacidad 
de respiración, nutre de oxigeno 
al organismo, libera cargas de 
tensión nerviosa perfecciona las 
capacidades motoras, compensa 
el déficit de movimiento y 
es un contacto social alegre 
con experiencias colectivas, 

termino diciendo Alfredo Machuca 
González. 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
exitoso empresario y ex candidato 
a presidente municipal Ramón Parra, 
estuvo de visita exitosa de trabajo 
en los estados de Michoacán y 
Querétaro, en representación de 

los rotarios establecidos en este 
lugar, aprovechando que no es 
tomado en cuenta en los trabajos 
electorales en los comicios del 6 
de julio del 2014.

El licenciado Ramón Parra, 
disfruto en sus recorridos por estos 
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Ixtlán del Río
Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En el 
proceso de las elecciones del 6 de 
julio del 2014, hay nerviosismo en el 
seno de todos los partidos políticos 
participantes,  saben que el voto 
magisterial es quien puede inclinar 
la balanza a favor de cualquier 
bando por  los acuerdos entre 
partidos generando  la crisis política 

que se vive en todo en todo  este 
municipio y particularmente en esta 
demarcación.

Los maestros han destacado la 
necesidad de impulsar la creación de 
empresas en este lugar y el aumento 
de la medida de las empresas 
existentes puesto que la demarcación 
dos es crucial en la  rotura de 
las negociaciones  causando el 

El deporte comunitario, una experiencia desde 
una comunidad rural: Alfredo Machuca

Por Jolumeca

Ixt lán del Río, Nayarit.- El 
empresario Carlos Salas, opinó que 
los niños y adolecentes que juegan al 
baloncesto pueden obtener múltiples 
beneficios de esta experiencia, pero 
también pueden sufrir problemas que 
les perjudiquen, el baloncesto, como 
cualquier deporte de competición, 
es un instrumento muy valioso en el 
proceso formativo de los jóvenes.

Pero para ello enfatizó, Salas 
García, tiene que cumplir ciertos 
requisitos que deben ser considerados, 
siendo la responsabilidad de los padres 
y los entrenadores, asegurarse de 
que tales requisitos estén presentes, 
los objetivos que debe de tener el 
baloncesto como parte del proceso 
formativo de los jugadores jóvenes, 
y se destaca la actuación de 
entrenador.

En la actualidad manifestó Salas 

García,  hace falta organizaciones 
relacionadas con el deporte en 
la infancia y la adolescencia que 
promuevan los siguientes derechos, 
participar en competencias deportivas 
cuyo nivel sea el adecuado al nivel 
y habilidad de cada deportista, los 
niños y adolecentes deben de tener 
un entrenador calificado, y de jugar 
como niño y no como adulto.

enojo magisterial lo que generó  el 
nerviosismo en esta demarcación que 
sigue acéfala al no tener aspirante 
a regidor por no mantenerse las 
negociaciones.

Los vecinos de esta demarcación 
han reiterado el compromiso social  
del magisterio  un organismo capaz 
de cambiar el desarrollo electoral, 
lo realizo en la elección anterior, su 

fuerza llevo al poder a la corriente azul, 
sin duda en los próximos comicios el 
magisterio volverá decidirá el destino 
de la demarcación dos y el destino 
municipal los próximos tres años. 
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Ramón Parra en la búsqueda 
de soluciones en Ixtlán dos estados a bordo del turibus,  los 

días que duro la conferencia rotaria 
en el cual estuvieron presentes 
Rotarios Argentinos, Ramón Parra, 
con esta visita realizada por aquellos 
lugares trae nueva ideas con las que 
implementaría cambios positivos 
en el seno Rotario local, antes de 
que finalice su ciclo en el mes de 
Julio.

Cabe hacer notar la disciplina 

de Ramón Parra, y su excelente 
nivel político ha pesar de que fue 
prácticamente boicoteado por el 
comité directivo local, para que no 
ocupara ningún cargo de elección 
popular,  sigue responsablemente 
como todo buen soldado de pie en 
la trinchera apoyando a su gente y 
a su partido para la obtención del 
triunfo en las urnas el próximo 6 de 
julio del 2014.
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María Rubio de Canales trabaja a favor de 
los hogares unidos del Gobierno de la Gente

Arranca campaña de nebulización contra el dengue
Pedro Bernal/ Gente y Poder

ACAPONETA.-  E l  pasado 
miércoles, en Acaponeta dio inicio 
la campaña de nebulización contra 
el dengue en la cual participa 
gobierno del estado de Nayarit en 
conjunto con gobierno del estado de 
Sinaloa, con el objetivo disminuir y 
prevenir los casos de dengue tanto 
en el estado de Sinaloa como en el 
de Nayarit.

El banderazo de inicio se dio 
frente a la presidencia de Acaponeta, 
al evento asistieron autoridades 
municipales tales como el secretario 
de gobierno, Francisco Salcido Vargas 
en representación del presidente 
municipal Efraín Arellano Núñez, quién 
indicó que es un verdadero orgullo 

y placer el trabajar por un bien tan 
grande como lo es la salud, expresando 
el saludo del presidente municipal 
así como la disponibilidad que tiene 
en participar en estas acciones en 
pro de la salud del pueblo.

En el evento también se encontraron 
presentes, Bonifacio Bustamante 
Hernández presidente municipal 
Escuinapa, Ing Oscar Villaseñor 
Anguiano, secretario desalud 
del estado Nayarit, Dr. Ernesto 
Echevarría, secretario de salud del 
estado de Sinaloa, Sindico municipal 
Mises Contreras Cantabrana, el 
Biólogo Pedro González Santamaría 
coordinador operativo de CENAPRED, 
Dr. José Javier Rosas Ríos Segura, 
jefe de la jurisdicción 3 de Acaponeta, 
Dr. Aron Montoya Sedano, jefe de 

la jurisdicción 3 de Mazatlán, Dr. 
Alvarado MartínAcosta Padilla,director 
de moción y prevención de salud del 
estado de Sinaloa, Dr. Gilberto Arriaga 
Rosales Director de prevención y 
control de salud del estado de Nayarit, 
Dra. Maricela Ortiz Navarrete jefa 
de vectores del estado de Nayarit, 
Dr. Ronaldo LópezGómez,  jefe 
deldepartamento de Vectores.

Todos y cada uno de ellos 
participando y expresando la gran 
importancia que tienen estas acciones, 
manifestado que este momento es 
histórico, puesto que dos gobiernos 
como lo son el de Sinaloa y Nayarit, 
se unan y coordinen dicha campaña 
de nebulización para garantizar la 
salud de la ciudadanía, informándoles 
también que la limpieza de sus casas 

es responsabilidad de cada individuo 
y los programas de descacharrizacion 
son un apoyo pero mantener limpio 
nuestro espacio es responsabilidad 
de cada persona.

Por último la mesa del presidio dio 
el banderazo de inicio con la campaña 

en Acaponeta frente a la presidencia 
municipal de Acaponeta.

Se espera que con el arranque 
de esta campaña en Acaponeta 
disminuyan en mayor medida los 
casos de dengue así como los 
posibles casos. 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- El programa hogares 

unidos en Tecuala. proveniente del 
gobierno de la gente y representado 
en este municipio  por  María Rubio de 

Canales, con un ejército de cientos de  
mujeres Tecualenses trabajando en 
hacer manualidades y generándoles 
algo extra en su economía familiar, 
la señora “Mary Canales” como 
se le conoce en este municipio 
trabaja en favor de los habitantes 
de este municipio y siendo una de 

tantas mujeres representantes de el 
señor gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda, en este municipio ha 
logrado formar ese gran equipo antes 
mencionado, para “Mary”, servir a los 
demás es una de sus virtudes por 
saber que en el gobierno de la gente 
se trabaja para servir y no servirse 

“Mary” canales se ha ganado no 
solo el cariño de sus compañeras 
las mujeres de hogares unidos, sino 
de toda la población Tecualense, por 
su trato hacia sus semejantes su 
forma de convivir  con sus  amigos, 
vecinos y familiares, así es María  
Rubio de Canales.
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Rubén Benítez 
Rodr íguez ,  p res iden te 
municipal de Tecuala agradece 
a Roberto Sandoval Castañeda 
su visita, y además por 
traer obras al municipio en 
beneficio de los Tecualenses, 
Rubén Benítez, el “Indio” 
públicamente dio muestras 
de la buena relación que 
existe entre el mandatario 
estatal y el primer edil de este 

municipio, en  la gira de trabajo 
que realizó por dos días a 
Tecuala y algunos de sus ejidos 
Rubén Benítez acompañó 
en todas las reuniones que 
sostuvo el gobernador, con 
los campesinos, ejidatarios, 
amas de casa, y la ciudadanía 
en general.

En Quimichis Roberto 
Sandoval Castañeda inauguró 
el arco  que se edificó en la 
entrada de ese ejido que tuvo 
un costo de alrededor de dos 

millones y medio de pesos, 
de ahí se trasladó a la fiesta 
de los Quimicheños donde  
festejaban sus 79 años de la 
dotación de tierras al ejido, 
Gustavo Montaño, presidente 
actual de este ejido fue quien le 
dio la bienvenida, en compañía 
de su mesa directiva, contando 
además con la presencia de 
la senadora Margarita Flores 
Sánchez, el diputado local 
suplente por este distrito, 
Antonio López Arenas, y la 
mayoría de los presidentes 

ejidales de este municipio,  de 
regreso a la ciudad de Tecuala, 
puso en marcha la obra de 
pavimentación, de la avenida 
Zaragoza y calle Durango 
empezando los trabajos desde 
la avenida México, con un costo 
aproximado a los 10 millones 
de pesos, inmediatamente 
después se trasladó al 
frente de la presidencia 
municipal, para convivir con 
los ciudadanos Tecualenses en 
una bien organizada verbena 
popular que les ofreció el 

H, XXXV AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL.

Esa misma noche pernoctó 
al lado de su gran equipo de 
trabajo en un conocido hotel 
de esta ciudad, por la mañana, 
alrededor de la 10 A.M se 
trasladó a las instalaciones 
del Hospital que se construyó 
a la entrada de esta ciudad, 
donde anunció una entrega de 
equipamiento para el sector 
salud de Tecuala, con un valor 
de 120 millones de pesos. Y 

Roberto Sandoval y su visita al municipio de Tecuala
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además la inauguración de este 
hospital básico comunitario, 
para el día 31 de mayo de 
este año, son 80 millones 
de pesos los que se le han 
invertido a este centro de salud 
y reconoció el apoyo total del 
presidente de la republica 
enrique peña nieto, porque 
con su apoyo se ha logrado 
equipar a varias clínicas 
hospitalarias del estado.

El doctor Eduardo Gutiérrez 
especialista en epidemiología, 
en su intervención dijo “el 
hospital integral de este 
municipio funciona desde 
hace treinta y cinco años 
por lo que ya no está en 
condiciones para lo que 
fue creado”, en este evento 
estuvo el ingeniero, Oscar 
Javier Villaseñor Anguiano, 
Secretario de Salud y Director 
General de los servicios de 
Salud en Nayarit, terminado 
este evento el gobernador se 
trasladó al crucero de  el Filo- 
Milpas Viejas, para inaugurar 
la obra de pavimentación del 
tramo Milpas Viejas- Carretera 
Internacional # 15- ahí dijo que 
esa obra tuvo un costo de 6 
millones $ 300, 000,00, y quien 
le agradeció públicamente 

esa obra fue el comisariado 
ej idal de Milpas Viejas 
Edgar Hernández Carrillo, 
en San Felipe Aztatán dio el 
banderazo de la obra de la 
calle principal Gutiérrez Tibon, 
ahí las palabras de enorme 
agradecimiento por esta obra 
fueron del presidente ejidal 
Federico Romero.

A  nombre de los ejidatarios 
de esa comunidad donde a esa 
vialidad tan importante para 
ese ejido que tendrá un costo 
de 5 millones de pesos, en 
toda esta gira gubernamental 
lo acompañaron, el líder 
campesino Lucio Santana 
Zúñiga, su señora esposa 
Sandra Partida de Santana,  
el síndico municipal y cuerpo 
de regidores, el productor 
líder y representante de 
los sorgueros en la zona 
norte EL SEÑOR TODO 
CORAZON, Heriberto López 
Rojas,  el “Titiyo”, el ingeniero 
y diputado local con licencia 
Víctor Eloy Jiménez Partida, 
y su distinguida esposa, Olga 
Ruby Molina, la señora Patricia 
Parra de Bogarin,  el joven 
empresario, Humberto Filippini 
Saizar, la representante de 
hogares unidos en este 

municipio María Rubio de 
Canales, la líder de la CNOP 
en Tecuala Dora Francisca 
Part ida, el comerciante 
CándidoVelázquez, el ex 
líder cetemista y ex síndico 
municipal Miguel Guzmán, 
algunos de los ex presidentes 
municipales de extracción 
priista, el director del CBTA 
de Quimichis Ricardo Barraza 
López, el delegado estatal 
municipal del PRI Adolfo 
Bañuelos.,
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	 Por	el	momento,	Palomino	Méraz,	realiza	un	fuerte	trabajo	casa	por	casa	
acompañado	por	su	equipo	de	precampaña	y	seguidores,	cuyas	visitas	domiciliarias	y	
recorridos	está	llevando	por	toda	la	geografía	del	Municipio,	para	difundir	su	proyecto	
político	y	ganar	adeptos,	proselitismo	que	realiza	en	forma	respetuosa	y	pidiendo	su	

confianza

Hacer Fórmula política con Saulo Lora es 
Garantía de triunfo: Héctor Gómez Gurrola
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Compostela.- Por Pedro Ávalos—
Gerardo Palomino Meraz, intensifica su 
precampaña política a fin de posicionarse 
en el ánimo de la gente de diversas 
ideologías partidistas y de la propia 
sociedad civil, en cuya fuerza sustentará  
no solo su candidatura por la alianza 
de facto PAN-PRD a la Alcaldía, sino el 
triunfo en las próximas elecciones del 
Domingo 6 de Julio de este año.

A sabiendas que lleva ventaja 
en las preferencias del electorado 
compostelense, el diputado con licencia 
no descansa y sigue trabajando a lo 
desconfiado para alcanzar su objetivo: 
primero la candidatura y posteriormente 
ganar la Alcaldía.

El experimentado político y líder 
campesino, mostrando madurez, firmeza 

y respetando  las reglas y acuerdos 
pactados entre el PAN y PRD, ha 
reforzado su precampaña electoral 
con visitas domiciliarias por colonias, 
barrios y comunidades de Compostela 
para conocer de viva voz de la gente 
sus demandas más sentidas y, sobre 
todo, para dar a conocer su proyecto 
político diseñado para todos los 
compostelenses . 

Por: Martín García Bañuelos

Acaponeta, Nayarit.-  El precandidato 
por la alianza de Facto del PRD – PAN 
a la diputación por el XVIII Distrito, 
que comprende a los municipios de 
Acaponeta y Huajicori, Héctor Gómez 
Gurrola, afirmó en entrevista que ni duda 
cabe que el doctor, Saulo Alfonso Lora 
Aguilar es garantía de triunfo electoral 
para presidir de nuevo la alcaldía de 
Acaponeta. 

Por eso dijo el entrevistado, que de 
resultar postulado candidato a legislador 
local por dicha alianza hará fórmula 
política con el galeno Saulo Alfonso 
Lora Aguilar, y con ello prácticamente 
se alzarán con la victoria electoral el 
próximo 6 de julio, ya que el liderazgo 
político y social de Lora Aguilar es para 
obtener una victoria arrolladora.

Aseveró Gómez Gurrola que con 
Saulo Lora y su basta experiencia 
política los acaponetenses seguirán 
recibiendo los beneficios de un gobierno 
incluyente con obras y acciones para 
todos y él hará lo propio desde la 
próxima Legislatura de Nayarit.

“Mi deber legislativo será conjuntar 
las tareas gubernamentales con los 
mandatarios municipales de Acaponeta 
y Huajicori a 
donde iremos en 
equipo a solicitar 
y gestionar los 
recursos de los 
proyectos de 
obra públ ica 
y social, para 
brindarle una 
mejor calidad 
de vida a los 

habitantes de ambos municipios”.
Por último el precandidato aliancista 

señaló que la zona norte del estado 
propiamente en los municipios de 
Tecuala, Huajicori y Acaponeta se 
pintarán de amarillo y albiceleste, 
ya que quienes resulten candidatos 
a los distintos cargos de elección 
popular seguro estoy, se alzaran con 
la victoria electoral el primer domingo 
de julio próximo.

Durante sus recorridos, Palomino 
Meraz,  asume compromisos, y señala 
que tras ser reafirmado como candidato 
a la Alcaldía por la alianza de facto 
PAN-PRD, implementará un plan de 
trabajo que le permita atender a todo 
la población sin distingo de colores, ni 
partidos  políticos, porque su interés 
es conformar un gobierno de puertas 
abierta.

Por el momento, Palomino Méraz, 
realiza un fuerte trabajo casa por 
casa acompañado por su equipo de 
precampaña y seguidores, cuyas 
visitas domiciliarias y recorridos está 
llevando por toda la geografía del 
Municipio, para difundir su proyecto 
político y ganar adeptos, proselitismo 
que realiza en forma respetuosa y 
pidiendo su confianza.

Cabe mencionar que el diputado con 
licencia a intensificado su precampaña 

en la cabecera municipal de Compostela, 
pues a diario se le ve, recorriendo 
calles y haciendo visitas domiciliarias 
en las diversas colonias, principalmente 
en la Aviación, Guadalupana, Tierra 
y Libertad y el centro histórico de la 
ciudad, donde la gente le ha manifestado 
su respaldo porque su propuesta de 
trabajo convence porque representa 
progreso para todos.

Por otra parte ciudadanos de la 
zona baja de Compostela coinciden en 
que Palomino es el mejor gallo para 
contender por la Presidencia Municipal, 
porque es un precandidato que cuenta  
con mucha aceptación, con amplio 
currículo como servidor público y con 
mucha madurez política, lo cual lo 
ubica muy por arriba de sus adversarios 
políticos y un digno  representante  
del PAN para ganar el triunfo en la 
contienda electoral a celebrarse el 6 
de julio de este año.

Gerardo Palomino gana el corazón 
de miles de compostelenses 

“PESCADERÍA EL TUTA” 

Ahora en un nuevo local, por 
calle Hidalgo, entre Guadalajara 
y Querétaro, antes “Materiales 
Parra”, en Tecuala, Nayarit.

Le ofrece:
Pescados y mariscos 
frescos de la 
temporada, como 
son: Curvina, Pargo, 

Robalo, Camarón 
fresco (chico y grande), 
pulpo, mojarra; en las 
diferentes variedades.

Visítenos y compare 
nuestros precios.

Atendidos personalmente por el popular “Tuta”.
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SE LES ‘PUSO 
AL TIRO’ A LA 
POLI-NAY…

CAPTURA POLICÍA NAYARIT A CHOFER 
HOMICIDA DE AUTOBÚS PRIMERA PLUS 
*	Ernesto	Silva	Huerta	conducía	un	autobús	"Primera	Plus"	por	la	Maxipista	Tepic-Guadalajara,	pero	al	rebasar	

una	pipa	chocó	y	ocasionó	la	muerte	de	una	mujer.
*	En	el	accidente	ocurrido	el	día	25	de	abril	del	presente	año,	también	resultaron	lesionadas	otras	cinco	

pasajeras,	a	quienes	abandonó	por	darse	a	la	fuga.
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Luego	de	ser	apañado	por	la	Poli-Nay…

Tras abandonar a sus víctimas…

LE DIÓ ‘MUCHO MELLO’ A LADRÓN

APAÑAN A ‘MACHOTE’ 
TRAS GOLPEAR 

A SU MUJER
Por Germán Almanza Aguilar

En el fraccionamiento Villas del 
Nayar, elementos de Agencia Estatal 
de Investigaciones  adscritos al Centro 
de Justicia Familiar, detuvieron a José 
Carlos Lara Castañeda de 57 años de 
edad originario y vecino de esta ciudad, 
por el delito de lesiones intencionales y 
amenazas en agravio de una persona 
del sexo femenino.

Sobre los hechos se conoce que el 
ahora detenido arribo al domicilio de 
la agraviada la cual es su ex pareja 
sentimental en estado de ebriedad y al 
parecer drogado, y es en esos momentos 
que desciende de un vehículo Chevrolet 
tornado, y comenzó a agredir física y 
verbalmente a la agraviada golpeándola 
con los puños en repetidas ocasiones en 
su cara y en diferentes partes del cuerpo, 
así mismo el detenido la amenazó en 
privarla de su vida, por tal motivo se 
procedió a su detención.

Redacción/Gente&Poder

Como resultado de los trabajos de 
investigación e inteligencia, la Policía 
Nayarit (División de Investigación) logró 
la captura de Ernesto Silva Huerta, por los 
delitos de Homicidio, Lesiones y Abandono 
de Personas. 

Se conoce que Silva Huerta de 40 años 
de edad, originario y vecino de Guadalajara, 

Jalisco, cuenta con una orden de aprehensión 
girada por el Juez de Primera Instancia 
con sede en Tepic, por los delitos antes 
descritos en agravio de Teresa Noriega, 
Blanca Schorver, Jazmín Estrada y la línea 
Trasnacional S.A. de C.V.  

De acuerdo a las investigaciones, el día 
25 de abril del presente año, el hoy detenido 
conducía un autobús de la línea Primera 
Plus, y al transitar por la Maxipista Tepic-

Guadalajara, a la altura de Santa María del 
Oro, chocó contra una pipa y provocó la 
muerte de una pasajera, dejando lesionadas 
a cinco personas más, para luego darse a 
la fuga.

El Fiscal General Edgar Veytia sostuvo 
que con esta captura el Gobierno de la Gente 
refrenda su compromiso con la sociedad, de 
combatir frontalmente la impunidad y de llevar 
ante la justicia a quienes delinquen.

Germán Almanza Aguilar

En la colonia Infonavit El Mirador de 
esta ciudad, elementos de Policía Nayarit, 
detuvieron a Néstor Adrian Mejía Doroteo 
y/o Oscar Paul Mejía 
Doroteo (a) “El Larry”, 
de 26 años de edad, 
originario y vecino de esta 
ciudad con domicilio en 
colonia 12 de Diciembre, 
por el delito de contra 
la salud y ocultación de 
nombres, en agravio de 
la sociedad.

Al ‘Larry’, al momento 
de su detención, se le 

encontró una bolsa de platico transparente 
conteniendo un vegetal verde seco con 
las características de la marihuana; y al 
momento de preguntar por su nombre dijo 
llamarse Oscar Paul Mejía Doroteo, y hacerle 

de conocimiento que quedaría 
detenido este dijo que había 
dicho mentiras a los agentes 
y que su verdadero nombre es 
Néstor Adrian Mejía Doroteo; y 
al cuestionarlo sobre el porqué 
había mentido este manifestó 
que porque tenía miedo, ya 
que tiene una ficha (1965/10), 
la cual es por el delito de 
robo calificado a interior de 
vehículo.

Por Germán Almanza Aguilar

En el interior de la 
colonia Comerciantes 
de la capirucha cora, 
elementos de Policía 
N a y a r i t ,  d i e r o n 
cumplimiento a la orden de 
aprehensión en contra de 
Salvador (a) “El Chabuelo” 
Chávez Carrillo de 38 
años de edad originario 
de Santa Cruz del Nayar 

y vecino de Tepic con domicilio 
en fraccionamiento 
Vistas de la Cantera; 
el cual se encuentra  
relacionado al número 
d e  e x p e d i e n t e 
005/2010, girado 
por el Juez Mixto 
De Jesús María, por 
el delito de lesiones 
graves, en agravio 
de una persona del 
sexo masculino. 
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CONTINÚA LA POLI-NAY 
‘PESCANDO’ VICIOSOS…

* Andrew Tahmooressi casi logra escaparse de la prisión de La Mesa. 

Policiaca18

Hallan sin vida a ex novia 
de “El Chino Antrax” 

CULIACÁN.- La Procuraduría 
General de Justicia de Sinaloa 
informó este miércoles que fue 
encontrada sin vida Yuriana Castillo 
Torres, ex pareja sentimental 
de Rodrigo Aréchiga Gamboa, 
"El Chino Antrax", que enfrenta 
cargos en Estados Unidos por 
tráfico de drogas. 

La joven de 23 años de edad, 
fue localizada en un baldío 
ubicado en las calles Paseo 
de Las Palmas de la colonia 
Lomas de Guadalupe, en las 
proximidades de la Preparatoria 
Ignacio Allende. 

El procurador de Justicia 
del estado, Marco Antonio 
Higuera Gómez, dijo que se tuvo 
conocimiento de un hecho privativo 
de la libertad de una mujer cuando 
salía de un gimnasio. 

Al respecto se inició la 
averiguación previa y este 
miércoles se dio el aviso de 
que fue encontrado sin vida el 
cuerpo de una persona de cuerpo 
femenino. "Se está haciendo la 

necropsia de ley y hay familiares 
que la identifican", dijo el fiscal, 
al ser interrogado si se trata de 
Yuriana Castillo Torres. 

Hay familiares que confirman 
que se trata de una persona de 
sexo femenino, el nombre que 
hasta ahorita tenemos es el de 
Yuriana, aún se están llevando a 
cabo las investigaciones, dijo. 

El cuerpo de Castillo Torres 
fue encontrado a las 06:45 horas 
y según el reporte preliminar 
indica que el cuerpo de Castillo 
Torres tiene marcas de tortura y 
estaba atada de manos y pies 
con cables, vestía ropa deportiva 
y fue envuelta en una sábana 
blanca. 

El cuerpo de Yuriana fue 
identificado por sus familiares 
en las instalaciones del Servicio 
Médico Forense, según precisó 
Marco Antonio Higuera Gómez, 
fiscal del estado, quien además 
dijo que no hubo denuncia por 
la privación de la libertad de 
Castillo Torres. 

Germán Almanza Aguilar

En la zona centro de la capital 
nayarita,  efectivos de la Policía 
Nayarit, detuvieron a Juan Carlos 
López Ávila y/o Juan Carlos Luceo 
Ávila de 31 años de edad originario 
y vecino de Guadalajara, Jalisco 
con domicilio en colonia n Analco, 
por el delito de contra la salud, en 
agravio de la sociedad, a quien se 
le encontró un envoltorio de plástico 
transparente conteniendo un vegetal 
verde seco con las características 

de la marihuana, por tal motivo se 
procedió a su detención.

En tanto, en la colonia Ruinas de 
Jauja de Tepic, elementos de Policía 
Nayarit, detuvieron a Miguel Valdez 
Guzmán “El Pulla” y/o “El Pujitos” 
de 39 años de edad originario y 
vecino de la capirucha cora con 
domicilio en colonia Amado Nervo, 
por el delito de contra la salud, en 
agravio de la sociedad. En cuanto 
a su detención se conoce que al 
‘Pujitos’ se le encontró en la bolsa 

Por Germán Almanza 
Aguilar

La noche-madrugada de este 
miércoles, en el interior de la 
colonia San Juan de la capital 
nayarita, elementos de Policía 
Estatal Preventiva logaron el arresto 

de quien manifiesta llamarse Jorge 
Alberto Tovar Diaz de 23 años de 
edad originario y vecino de Tepic 
con domicilio en colonia Pedregal, 
por el delito de violencia familiar 
y daño en propiedad ajena, en 
agravio de una persona del sexo 
femenino.

Tijuana.- "Por su preparación 
militar, subió las rejas y casi escapa, 
pero los guardias de las torres 
lograron detenerlo", explicó Luis 
Benito Juárez Escalera, consejero 
espiritual del estadounidense. 

Desde hace tres semanas visita 

en la cárcel al excombatiente de 
guerra en Afganistán. 

La primera semana de abril el 
estadounidense intentó fugarse y 
quitarse la vida, tal vez, dijo, por 
las presiones que sufrió de otros 
presos. 

Le dijeron "en una broma macabra, 
le dijeron le iban a hacer cosas e 
iba a vivir situaciones diferentes. 
Y que lo que no había vivido en 
Afganistán, lo iba a vivir aquí ”, 
describió Juárez Escalera. 

Andrew está en prisión luego 

derecha delantera de su pantalón un 
envoltorio de plástico transparente 
tipo ziploc conteniendo unas piedras 
cristalinas con las características 
de la droga conocida como cristal,  
por tal motivo se procedió a su 
detención. 

Mientras tanto en el centro de 
Tepic, elementos de Policía Nayarit, 
detuvieron a Juan Pedro (a) “El Chore” 
Ochoa Sánchez de 31 años de edad, 
originario y vecino de esta ciudad, 
con domicilio en col. comerciantes, 
por el delito de contra la salud, en 
agravio de la sociedad, a quien se 
le encontró un envoltorio de plástico 
transparente conteniendo un vegetal 
verde seco con las características 
de la marihuana, por tal motivo se 
procedió a su detención. 

SU	VIEJA	TUVO	LA	ÚLTIMA	
PALABRA;	ESTÁ	EN	EL	BOTE…

“Marine” casi escapa de ‘La Peni’
de que el 1 de abril cruzó 
de San Diego a Tijuana por 
presunta equivocación. 

En su vehículo cargaba 
tres armas de fuego, las 
cuales declaró antes los 
agentes de la Aduana, 
quienes o detuvieron y 
remitieron a la Procuraduría 
General de la República y 
se le consignó a un Juez 
Federal acusado de tres 
delitos federales. 

ESPADAZO  MUNICIPAL
Por: MARIO LUNA
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ESPADAZO  MUNICIPAL
Por: MARIO LUNA

SIGUEN LOS REPUDIOS CONTRA OCTAVIO 
LÓPEZ CRUZ.- miren que es imparable la ola o 
mejor dicho el tsunami de rechazo y repudio que 
el municipio Del Nayar, le está proporcionando y 
de manera gratuita a quien quiere ser impuesto 
para ser presidente municipal de esta comarca, 
pero que desgraciadamente aún cuando traiga 
la bendición papal, la gente no se le olvida 
cuando éste fue presidente municipal cuando 
suplió en el puesto de alcalde a quien quiso en 
su momento ser diputado local por aquella región 
que abarca el sexto distrito electoral local, que 
es nada menos quien combate el hambre, pero 
tragando que es LINO CARRILLO, pues este 
OCTAVIO LÓPEZ CRUZ, en seis meses, se llevó 
los recursos del municipio, pero además, el pago 
de aguinaldo y otras prestaciones económicas y 
sociales de fin de año, que deben por ley recibir 
los trabajadores, no les pagó y se quedó él con 
esos dineros, las obras las “pagaba” o mejor 
dicho se las auto pagaba y no las realizaba, 
en poco tiempo dio muestras totales de ser 
un consumado malandrín en el cual el pueblo 
no debe de confiar, y eso mismo la dirigencia 
del PRI estatal, no le debe de tener confianza 
alguna, por lo que debe de olvidarse de quererlo 
imponer ya que sería garantía de derrota muy 
anticipada, además las étnicas de aquel lugar, 
también han mostrado su repudio y están en 
su contra, es tanta su soberbia que pese a que 
la ley electoral exige que quienes pretendieran 
contender por un puesto de elección popular en 
esta contienda deberían de haber renunciado 
con seis meses de anticipación al proceso, es 
hora y fecha, en que este vividor y mercenario, 
además de arribista de la política, no renunció a 
los puestos en los que está incrustado, aunque 
aclaramos que no trabaja, es un vil aviador, cobra 
en la Universidad Tecnológica de la Sierra, Sedeso 
y en los COPADES, que es el Consejo para la 
Participación para el Desarrollo, al grado de que 
todo programa social para los habitantes, no solo 
los está supeditando a entregarlos si lo apoyan 
a ser de nueva cuenta presidente municipal del 
Nayar, pero también esos apoyos de beneficencia 
social los entrega a la población a título personal, 
es decir que lo hace como si fueran suyos, está 
haciendo proselitismo electoral a costillas del 
pueblo, por lo que el mismo gobernador deberá 
de intervenir y correrlo por traidor, pero asimismo, 
ORLANDO JIMÉNEZ NIEVES como NOEMÍ 
GALINDO PONCE, titulares de Sedesol estatal y 
federal respectivamente, deben también intervenir 
y correrlo, ya que con su actuar está poniendo en 
entredicho la transparencia y honorabilidad de sus 
titulares y de la razón de ser de la institución, es 
por ello que OCTAVIO LÓPEZ CRUZ, ni siquiera 
debe de ser considerado ni para andar en las 
campañas porque echaría a perder todo, ya que 
este tipo de parásitos deben de ser exterminados 
como la polilla.

HOY CONFERENCIA CON EL DOCTOR RAÚL 
GUTIÉRREZ VERDUZCO.- quien es uno de los 
candidatos a ser el nuevo líder de los trabajadores 
del Seguro Social, por lo pronto podemos afirmar 

que es él quien trae las bases mayoritarias de los 
trabajadores, ya que de los pocos más de los 3 
mil 500 trabajadores, asegurados andan con él 
no menos de los 3 mil 200, lo que habla de un 
liderazgo natural y defintivo arrollador, lo que le 
ha valido a este médico es en parte el trabajo 
que realizó como Secretario de Capacitación del 
propio sindicato, en donde por sus proyectos, pudo 
a través de la capacitación, poner a esta sección 
XXIV Nayarit, como a la misma institución en los 
primeros lugares en materia de capacitación, pero 
además el proyecto incluyente y de fortaleza a la 
institución como al mismo sindicato, así como el 
de logros de beneficios laborales y económicos 
para los trabajadores ha sido su prioridad, en 
todo momento se ha mostrado maduro y con 
civilidad para su contrincante, a quien en ningún 
momento la ofendido ni ha hablado mal de ella, 
al contrario, solo se ha dedicado a recorrer las 
diferentes unidades de todo el estado en busca 
de atraer mayor número de simpatizantes para su 
causa, por lo que podemos decir también que de 
los cerca de 150 o 140 delegados efectivos que 
estarán participando en el congreso seccional 
de los días del 20 al 22 de este mes de mayo, 
se puede mencionar que en estos momentos 
RAÚL GUTIÉRREZ VERDUZCO trae consigo un 
promedio de 60 presuntos delegados lo que habla 
de que será sin duda alguna el próximo Secretario 
General del Sindicato Nacional de Trabajadores 
del Seguro Social Sección XXIV Nayarit, por lo 
que el día de hoy a las 9 y media de la mañana, 
en el restaurante de un céntrico hotel de la capital 
nayarita, andará RAÚL GUTIÉRREZ, para ofrecer 
una conferencia de prensa para los distintos 
medios informativos, así que la invitación está 
abierta para todos aquellos que quieran saber 
cómo va el desarrollo  de a la contienda interna 
del Sindicato del Seguro Social.

ROY GÓMEZ OLGUÍN.- informó que será el día 
de hoy cuando su partido el PRI, esté registrando 
las diferentes fórmulas para esta contienda 
electoral, señaló que se ha estado trabajando 
muy de cerca con las diferentes estructuras de 
su partido, como son los seccionales, militancia, 
ello para fortalecerse y poder así garantizar el 
triunfo en las urnas en estos comicios, aseguró 
también que hasta este momento, la aceptación 
y participación de la ciudadanía para su proyecto 
político, ha sido muy bien acogido, al grado de que 
asegura, que el triunfo del PRI, está plenamente 
garantizado, esto porque el pueblo, estará 
otorgando su voto de confianza y respaldo y es 
que aún en los tiempos en que no hay elecciones, 
su partido sigue trabajando muy de cerca con el 
pueblo, en esta justa electoral se puede destacar 
como el mismo lo hace que se le han unido los 
grandes caciques del partido como son entre 
otros; Sánchez Vázquez, Rigoberto Ochoa, Celso 
Delgado, Manuel Cota, Rivas Allende a quienes 
calificó de grandes hombres de gran experiencia, 
con quienes se han estado intercambiando 
ideas  y opiniones para hacer de esta contienda 
el triunfo del priismo, asegurando de manera 
categórica que estos caciques o cacicazgos 

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Solo son rumores sin fundamento, 
los que señalan que yo meto las manos para 
elegir al nuevo comité, es un comisionado 
nacional quien está llevando los trabajos de 
elección, son dos los candidatos registrados 
Raúl Gutiérrez Verduzco, que encabeza 
la Planilla Roja y Patricia Carrillo con la 
Planilla Verde, será por el voto democrático 
de los trabajadores, como se elija al nuevo 
comité.

El SNTSS es una organización que se 
guía por un estatuto, por lo que llevamos 
disciplina, marco legal y una normativa, por 
lo que en lo personal estoy por cumplir el 
periodo de 6 años para el que fui electo y 
por tal motivo ya se lanzó la convocatoria 
y se está recibiendo los registro de los 
trabajadores que tengan interés en participar 
para conformar el nuevo comité ejecutivo 
seccional, por lo que la sección XXIV de 
Nayarit está buscando a quien llegue a 
sucederme en el cargo.

Así lo explicó el  dirigente del Sindicato 
Nacional de los Trabajadores del IMSS, 
Roberto Ruiz Cruz, por lo que la convocatoria 
fue apegada al estatuto que nos rige “y 
por ello estamos atentos a que se cumpla 
puntualmente, para ello este proceso 
electoral está siendo vigilado por el Comité 
Ejecutivo Nacional mediante un Comisionado 
Nacional que se encuentra en Nayarit para 
verificar que todo se lleve a cabo como lo 
indican los estatutos”.

Recordó que se están recibiendo 
los registros para Secretario General y 
posteriormente se abrirán los registros 
de delegados al Congreso Seccional 
Ordinario para participar en este proceso 
de cambio, por lo que estamos invitando 
a los trabajadores del Seguro Social  para 
que busquen hacer un trabajo democrático 
como una fiesta para fortalecer la unidad 
con la que podamos ganar todos porque 
debemos seguir resguardando al IMSS.

Dijo que como institución hay mucha 
necesidades, pero solo unidos es como se 
podrá seguir avanzando, ya que hace falta 
inversión en la entidad y prueba de ello 
es que el hospital de segundo nivel debe 
ser de especialidades “esperando que no 
haya desgastes, por lo que quien llegue 
a denostar a una persona que se registre 
como aspirante, no está ofreciendo una 
propuesta y no será la opción para lograr 
el objetivo de seguir avanzando”.

Explicó que los aspirantes que participen, 

deberán llegar a los trabajadores con una 
propuesta real, que la puedan cumplir, 
porque es un honor trabajar en el Seguro 
Social, pera más lo es el ser un Secretario 
General, porque debemos custodiar siempre 
la sociedad social que es un patrimonio de 
los mexicanos y sus familias y depende de 
nosotros la mejora con el derechohabiente, 
porque ahora el mexicano es más sano, 
vive más años y los trabajadores atendemos 
a más de la mitad de los habitantes del 
país.

Otra recomendación que daría a los 
trabajadores antes de retirarme del cargo, 
dijo, es que todos sigan cumpliendo 
puntualmente en la trinchera donde hayan 
sido contratados, porque a pesar de la 
difícil situación económica que tenemos 
debemos dar buen servicio para que el 
derechohabiente se vaya satisfecho después 
de recibir alguna atención.

Pero también, nuevos dirigentes y 
trabajadores, debemos fortalecer nuestro 
sindicato porque en lo personal, estoy listo 
para dejar el cargo que honrosamente 
desempeño y lo hice con respeto a mis 
compañeros, pero también en la medida 
de mis capacidades “las palabras se van 
pero los hechos se quedan, ya que hay 
obras que quedarán para la posteridad, 
porque los dirigentes nos vamos pero las 
instituciones se quedan y solo esperamos 
de manera respetuosa la decisión de 
los trabajadores, porque serán quienes 
decidan al nuevo dirigente, ya que no la 
hará ni el comité en turno, ni la dirigencia 
nacional”.

Señaló que el Congreso Seccional 
Ordinario se realizará el 23 de mayo, que 
es cuando se decide quién será el nuevo 
Secretario General del NTSS para el periodo 
2014-2020 y el próximo Comité Ejecutivo 
Seccional entrará en funciones a partir del 
1 de junio del año en curso.finalizó

Yo no meto las manos en el 
proceso del SNTSS. Roberto Ruiz 

como él los llama, lo estarán beneficiando de 
manera enorme, por lo que el triunfo del PRI 
en Tepic, está garantizado, ahora solo hay que 

esperar que las bases militantes del tricolor 
también estimen que es de gran beneficio ese 
apoyo de los caciques.
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Sabas Estrada se suicido colgándose 
en el baño de su domicilio

Si la anterior administración consiguió 
75 mdp estoy seguro que puedo 

duplicar la cifra: Castellón Fonseca
Por José María Castañeda

SANTIAGO.- El candidato de la 
alianza de facto PAN-PRD Maestro 
en ciencias Francisco Javier 
Castellón Fonseca, en entrevista 
dijo que de ser beneficiado con 
el voto de los santiaguenses, ya 
sabe cuáles son los principales 
problemas que “debo de atender 
ya como presidente municipal”.

“Y que por lo tanto invertir 
–dijo-  en un programa de obra 
que dure 3 años. Pero ¿cómo lo 
vamos a hacer? -se preguntó-; 
bueno eso dicen todos cual es la 
fórmula que yo creo tener para 
poder tener ese gran programa de 
infraestructura, es por supuesto 
no solamente la experiencia y 
el conocimiento al realizar ese 
tipo de planes sino también en 
mi relación política, mi relación 
amistosa, mi relación profesional 
con los coordinadores de los 
grupos parlamentarios en la 
cámara de diputados, Manlio 

Fabio Beltrones, Luís Alberto 
Villarreal, Silvano Orioles, fueron 
mis compañeros senadores en la 
anterior legislatura donde yo fui 
senador, incluso hay miembros 
de las comisiones incluyendo 
la comisión de presupuesto 
donde finalmente se plantean 
los proyectos para poder apoyar 
a los municipios, si tu llevas en 
claro ejemplo un proyecto integral 
de desarrollo de infraestructura 
en 3 años, y lo sostienes y lo 
defiendes yo, tengo también 
la experiencia como ex rector 
de la universidad, los recursos 
comienzan a bajar los recursos 
comienzan a darse”.

“Yo decía el otro día que si 
en el actual ayuntamiento pudo 
traer 75 millones de pesos; yo 
creo y en verdad lo digo con 
las cifras en la mano; nosotros 
podemos traer lo doble o lo triple 
en infraestructura, porque abría 
un plan un seguimiento, porque 
habría un seguimiento entre plan 

y programas porque lo hemos 
hecho en otras condiciones, y 
la tercer gran línea el sábado 
pasado hubo un gran evento 
político donde yo plantee, que 
la idea central es la unidad en 
estos procesos y que finalmente 
quien tenga mayor aceptación 
en el electorado, quienes me 
acompañen en esta labor de ganar 
el ayuntamiento pero también ganar 
los distritos y las demarcaciones 
en Santiago Ixcuintla. Entonces 
yo sigo pensando que todos los 
compañeros deben desplegarse 
en todo el territorio de Santiago, 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Un nuevo suicidio 
se registra en  el municipio de 
Ixcuintla, luego que en el baño de 
su domicilio fue localizado el cuerpo 
sin vida del septuagenario Sabas 
Estrada Grano de 78 años de edad. 
Caso que sucedió en el poblado de 
Puerta de Mangos.

De acuerdo a la información 
proporcionada por una de las hijas 
del ahora occiso de nombre Martina 
Estrada Pérez, dijo que el día de 
ayer decidió acudir al domicilio 
de su progenitor a sabiendas que 
este se encontraba sólo ya que su 
mamá o sea la esposa de Sabas, 

salía a ofrecer entre sus amigas y 
conocidas productos por catalogo, 
sin especificar que, Martina agrega, 
al llegar a la casa paterna se extrañó 
de no ver a su papá en la mecedora 
en la que acostumbraba sentarse 
para ver transcurrir las horas.

Por lo que al llamarlo en repetidas 
ocasiones y ver que no escuchaba 
respuesta se dirigió a la recámara, 
luego a la cocina, y finalmente decidió 
entrar al baño de la casa siendo ahí 
donde se llevó la brutal sorpresa de 
encontrar a su padre colgado de 
una soga misma que se encontraba 
en su lado opuesto amarrada a 
la ventana. De inmediato Martina 
solicitó la ayuda de los vecinos 

quienes a su vez llamaron al juez 
auxiliar para que este diera parte 
a la oficina de la DSPM acudiendo 
al lugar de los hechos el agente del 
ministerio público del fuero común 
quien luego de dar fe de los hechos 
ordenó el levantamiento del cuerpo 
para su traslado posterior a una sala 
de necropsia para una vez realizado 
los tramites de ley entregar los 
restos mortales de Sabas Estrada 
a sus familiares para los trámites 
funerarios.

Es de hacer mención que el ahora 
suicida no dejo no dejó carta póstuma  
donde explicara los motivos que tuvo 
para quitarse la vida. Descanse en 
paz Sabas Estrada Grano.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Luego de las críticas 
que hiciera el bardo de San Ignacio 
Sinaloa, pero santiaguense por 
adopción Octavio Campa Bonilla, en 
torno al desastroso estado del trono 
que hiciera el año pasado Beto, un 
joven homosexual del poblado de Villa 
Juárez. Cuyos apellidos desconozco 
en entrevista este señaló: “Yo los 
tronos de coronación de reina, los 
hago de acuerdo al dinero que me 
entrega quien me los ordena”.

-Beto, -le dije- ¿me permites que 
te entreviste para que des tu opinión 
personal al respecto?; dijo, “no, yo lo 
que pueda decir te lo digo sin que me 
grabes, tú me conoces y sabes que 
todo trabajo que me encargan va de 
acuerdo a la posibilidad económica 
de quien lo ordena. Yo te puedo hacer 
un trono majestuoso pero si no hay 
el dinero suficiente pues tengo que 

adaptarme a lo que haya”.

“Ciertamente hubo críticas por mi 
trabajo del año pasado, pero si a mí 
me traen unas sillas y me dicen esas 
ponlas  para que se siente la reina y 
sus princesas reales pues yo hago 
lo que me ordenan, claro que les 
tengo que dar una manita de gato, 
hubo problemas con  lo del atril, pero 
esa ya no es mi responsabilidad 
el atril lo pone el personal de la 
presidencia de acuerdo a las órdenes 
del director de los juegos florales o 
del mantenedor del mismo, yo hago 
mi trabajo pero no hago milagros 
que conste”, -dijo finalmente Betito, 
como es popularmente conocido 
en su natal Villa Juárez-. Mismo 
que antes de concluir la entrevista 
menciono que “Mira yo decoro los 
carros alegóricos, del rompimiento 
de feria, decoró el trono y “a veces 
duró hasta medio año para que me 
paguen mi trabajo”. Explicó.

*De acuerdo al presupuesto 

Decoro carros alegóricos, pero no 
hago milagros: Beto de Villa Juárez 

a hacer campaña pero llegado 
el momento en las instancias 
del partido yo he pensado que 
deberemos decidir por quienes 

tengan mayor aceptación popular, 
esos van a ser los candidatos a 
diputados regidores y sindico”.  
Explicó Castellón Fonseca.
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